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Deputado João Magalhães e Vice-governador Antonio Andrade 
abrem Simpósio de Cafeicultura das Matas de Minas

Dia 11 de Março, mais uma Sessão Ordinária e a Sessão Solene em homenagem ao Dia da Mulher.

Deputado João Magalhães no 19º Simpósio sobre Cafeicultura das Matas de Minas
Recepção no aeroporto de Manhuaçu vice-governador 

Antonio Andrade e o deputado João Magalhães

Foto Jornal das Montanhas
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ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser envia-
das à  Rua Etelvino Guimarães, 217 - Apt. 202 - Centro – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000, por Telefax: 
(33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, telefone para 
contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

O momento é de reflexão e bom senso, pelo que se viu a assessoria da 
Presidente Dilma pode induzi-la ao erro mais uma vez.  A presidente Dilma 
vai errar de novo se ouvir os conselhos despreparados de fazer “guerrilha 
política”, como foi proposto em documento interno do Planalto. Alguns 
enganados pensam que a queda da popularidade da presidente chegou 
e este ponto pela mídia eletrônica, ela chegou a um nível tão baixo que 
está fragilizada, e a única saída é enfrentar os desafios com a verdade e 
reconhecer os erros. Somente ela poderá com sabedoria salvar seu governo 
da pior crise dos últimos tempos.

O documento reservado do Planalto, publicado nos jornais do dia 
18/03/2015, mostra o quanto a presidente está mal assessorada. O texto 
admite, o que, de resto, não era segredo para ninguém: uso de robôs para 
disparar contra adversários na mídia digital. Além disso, o documento 
propõe explicitamente: “As ações das páginas do governo e das forças 
que apoiam Dilma precisam ser melhor coordenadas. A guerrilha política 
precisa ter munição vinda de dentro do governo, mas para ser disparada 
por soldados fora dele.”

Segundo alguns especialistas, mesmo que o documento não tenha auto-
ria, mas tem impressões digitais. É isso mesmo que os assessores dizem 
à presidente e assim agem: financiando os “soldados que disparam” de 
fora do governo, como se dentro dele estivessem. Essa ideia foi duramen-
te criticada, a presidente Dilma precisa saber que o tempo da guerrilha 
acabou. Na democracia, as armas são outras, dialogo com boa política é 
que se chega à vitória. É um equívoco enorme considerar que a situação a 
que se chegou de desaprovação se deve à suposta militância digital oposi-
cionista ou a críticos do governo ou mesmo à “errática” comunicação da 
Presidência, como diz o texto. A queda da popularidade presidencial tem 
como causa fatos da vida real. A situação econômica está realmente ruim. 
O desconforto que a inflação alta está causando às famílias, principalmente 
as de mais baixa renda, é enorme. A indignação com o nível a que chegou 
a corrupção no Brasil está disseminada.

Antes que inventem novos artefatos de ataques contra os supostos 
adversários do governo, Dilma deveria pôr sua cabeça no travesseiro e 
pensar em toda essa situação criada pelos erros que cometeu, pelos alertas 

que ignorou, pelo uso do marketing nocivo 
que ajudou a envenenar sua relação com 
a sociedade.

Basta olhar os dados detidamente. Só 
13% acham o governo bom ou ótimo. 
Portanto, inúmeros eleitores da presidente 

estão decepcionados e se sentem traídos. A base parlamentar tem queixas 
reais de não ter sido informada de propostas que o governo enviou ao 
Congresso. O problema é vasto e complexo demais para ser resolvido 
por uma visão bélica do processo político e social. Nos discursos, ao 
lançar o pacote anticorrupção, seguiu-se de novo a linha de que o governo 
está pagando um preço alto por investigar a corrupção. Deveríamos ser 
poupados da repetição dessa ideia que desrespeita a inteligência alheia. 
Ninguém duvida que corrupção existia antes de 2003, mas é inegável o fato 
de que ela escalou e chegou a um nível intolerável quando decidiu tomar 
de assalto a Petrobras, como se fosse um campo de extração partidário. 

O governo propõe que seja crime o caixa dois. O PT já teve um tesourei-
ro, Delúbio Soares, que confessou essa prática. Mas agora, como explicou 
o procurador Deltan Dallagnol, há um sistema mais sofisticado: propinas 
eram cobradas para serem pagas como contribuição legal à campanha. As 
doações dentro da lei passaram a ser a forma de lavar dinheiro de origem 
ilícita. Portanto, a proposta do governo fecha porta arrombada, quando os 
criminosos já encontraram outra porta e por ela transitam.

A propósito: custo muito grande para o país são os 88 bilhões de reais 
de prejuízo da Petrobras com a corrupção petista, esta sim uma causadora 
de desemprego, como está claro para todos os brasileiros. Não se combate 
desemprego com impunidade, mas Dilma precisa evitar danos às empresas 
parceiras do PT no crime para não ser delatada por executivos presos.

A hora é de muita 
reflexão para acertar

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas 

 “Água para todos: cooperação pela vida!”

Algo a dizer sobre a água
A ONU declarou 2013 o Ano Internacional de Cooperação 

pela Água. O chamamento para um ano de reflexão, debate e, 
sobretudo, ação em favor da cooperação pela água colocou 
ainda em maior evidência tema que já era recorrente em re-
portagens e notícias, visto que a escassez da água, a falta de 
acesso a ela por inúmeras populações e as implicações disso 
para a vida é parte da agenda de desafios contemporâneos para 
a humanidade. Assim, ao promover um concurso em que se 
pede ao estudante que desenvolva esse tema por meio do gênero 
carta do leitor, não se espera que ele se dirija a um jornal ou 
uma revista, em específico. O que se almeja é que, na condição 
de leitor crítico, ele se situe sobre tema tão vital para a vida, 
especialmente a das gerações futuras, lendo vários textos, de 
diferentes fontes, para formar seu ponto de vista, com bons 
argumentos, e defendê-lo em um texto.

O pensamento crítico Carta do Leitor no concurso “Água para 
todos: cooperação pela vida!” Habilidades para pensar: • Ouvir 
e ler atentamente • Avaliar os argumentos • Ter curiosidade e 
fazer perguntas • Ter a mente aberta • Ser imparcial e objetivo • 
Disposição para rever pontos de vista • Raciocinar logicamente 
• Avaliar as consequências de uma afirmação Com a profusão 
de informações que circulam na mídia, na Internet e nas redes 

sociais, uma das competências consideradas essenciais para 
escapar das armadilhas de boatos, preconceitos, interesses 
e mensagens distorcidas é o pensamento crítico, ou seja, a 
capacidade de analisar, relacionar e sintetizar ideias, fatos e 
situações, assumindo um posicionamento crítico diante delas. 
Não é simplesmente criticar sem fundamento concreto. É sa-
ber identificar as ideias postas, interpretá-las nas entrelinhas, 
posicionar-se diante delas com base em seus valores e aplicar 
esse conhecimento para tomar decisões, resolver problemas, 
responder novas questões, compreender pontos de vista com-
plementares e antagônicos, compreender os contextos etc. 
Nesse sentido, o gênero Carta do Leitor é um meio propício 
para desenvolver nos alunos a capacidade de analisar cuidado-
samente as informações que recebemos, antes de se posicionar 
diante do fato. É um dos caminhos da construção da autonomia, 
da responsabilidade em decidir o que fazer e em que acreditar

Ao Jornal das Montanhas,

Gosto muito de ler o Jornal das Montanhas, é um jornal muito 
agradável de ler, não tenho nada a reclamar, pois os leitores 
ficam por dentro de tudo que acontece em nossa região, o 
Jornal das Montanhas é um jornal muito eclético, com ótimas 
matérias...  

Manhuaçu. João Batista Moraes 
Pri Som -  Loja De CD  - AV Salime Nacif  634 loja C - Centro
Manhuaçu - MG - CEP 36900-000 (33) 3331-5274

DRA. KELLI 
DE FREITAS 
ADVOGADA
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Com salário de R$ 3 mil, PM publica 
edital de concurso para preencher 

1.410 vagas de soldado
Foi lançado o edital para o 

novo concurso público da Po-
lícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG) que irá ofertar 1.410 
vagas para o cargo de soldado 
para a Região Metropolitana 
de Belo Horizonte. Do total, 
1.269 são destinadas ao sexo 
masculino e 141 para o fe-
minino. Ainda neste ano será 

aberto o processo seletivo para o interior do estado.
O salário inicial é de R$ 3.049,05 mensais, além de assistência 

médico-hospitalar, psicológica e odontológica, para uma carga ho-
rária de 40 horas semanais.

De acordo com o capitão Antuer Júnior, chefe da sala de assesso-
ria de imprensa da PMMG, os candidatos deverão possuir o ensino 
médio, ter idade entre 18 e 30 anos até o início do curso e altura 
mínima de 1,60m. Outras exigências podem ser conferidas no item 
2 do edital.

As inscrições serão de 18 de maio a 18 de junho e poderão ser 
feitas no site da PMMG ou presencialmente em uma das unidades 
da corporação, em horários específicos, que podem ser conferidas 
no anexo B do edital. A taxa é de R$ 122,95. A prova objetiva e a 
redação estão previstas para o dia 2 de agosto.

O processo seletivo consiste em 4 (quatro) fases: provas de co-
nhecimentos (objetiva – 40 questões, distribuídas pelas disciplinas 
de Língua Portuguesa, Matemática, Geografia, História do Brasil, 
Conhecimentos em Informática e Direitos Humanos – e disserta-
tiva); exames de saúde (preliminares e complementares); teste de 
capacitação física (TCF); avaliações psicológicas e exame toxico-
lógico.

Nota Exercito sobre protestos! O exercito 
está atento e agirá em defesa da nação

É incrível como em nossa cidade decisões importantes podem 
ser tomadas sem que a população se manifeste contra ou a favor. 
Há seis meses manifestamos aqui, na matéria " ONDE HÁ FU-
MAÇA, HÁ FOGO ", uma negociação envolvendo a atual admi-
nistração e um grupo interessados na compra do estádio JK a pre-
feitura não emitiu nota a respeito do assunto, bem como também 
a população não levou a sério a possibilidade disso ocorrer. Pois 
bem, agora o assunto tomou conta dos noticiários locais e princi-
palmente nas redes sociais vem bombando. Gostaria de mais uma 
vez deixar claro que " Gato escaldado em água quente, da fria tem 
medo " esse é um ditado popular ao qual faço uso para lembrar 
aos nossos desportistas a terrível negociação do então terreno do 
IFET próximo a realeza, foram cerca de R$900.000,00 que es-
tão até agora sem uma explicação plausível no que diz respeito 
a negociação e o futuro daquele imóvel adquirido pela prefeitura 
municipal.

Lembro bem que teve início uma enquete nas redes sociais em 
março de 2014 a respeito da possível troca de nome do estádio JK 
para "MOREIRÃO" em alusão ao saudoso Francisco Moreira que 
tanto trabalhou no passado para o esporte de Manhuaçu, muitos 
se manifestaram a favor, outros de nome a ser adotado fosse es-
tádio "GETULÃO” em homenagem ao ex-prefeito Getúlio Alves 
Vargas responsável pela construção do JK em 1976 quando então 
prefeito. Mal foi aberto tal debate e estamos as portas de um ou-
tro, ou seja, a permuta do JK por um SHOPING a ser construído 
no mesmo espaço. Acho que a reflexão para uma negociação de 
tamanho porte deve ser muito debatida, tanto pelo executivo e le-
gislativo quanto pela população de uma maneira geral, tem que se 
analisar os prós e contras de uma obra gigantesca desta no centro 
da cidade, temos que levar em consideração o impacto  na eco-
nomia de Manhuaçu  e a situação caótica que se encontra nosso 
trânsito, o certo é, não podemos ficar alheios a este debate, o JK 
se encontra no coração da cidade e isso deixa claro os reflexos que 
irá provocar em toda comunidade a construção de um Shopping 
naquela área, não manifesto nem contra e nem a favor, apenas 
peço cautela para que não possamos errar numa tomada de deci-
são, depois não tem volta.

O povo de Boa Vista pede socorro
Os moradores da comunidade do Boa Vista, solicita a prefeitu-

ra, através da Secretaria de Obras, pedimos ao Sr. João Amâncio 
que dê uma olhadinha e ajude a nossa gente, pois a estrada está 
intransitável. Antecipadamente agradecemos. Povo de Boa Vista 

O PT vai acabar?
Dizem que o PT, em pouco tempo vai acabar, a afirmação é de 

um analista político que teve como base o que está acontecendo 

com o partido. Uma das consequência é o esvaziamento da sigla 
por conta dos filiados que estão se desligando depois da grande 
repercussão que tem dado as muitas corrupção envolvendo o par-
tido. A outra é que se todos os dirigentes tomarem a iniciativa de 
expulsar os políticos envolvidos em corrupção, vai sobrar poucos, 
principalmente da cúpula do partido. Veja abaixo a decisão da di-
reção estadual do Rio de Janeiro. 

Olá, companheir@!
A direção estadual do Partido 

dos Trabalhadores no Rio de Ja-
neiro decidiu, na noite de quarta-
-feira (18), expulsar sumariamen-
te da legenda o prefeito de São 
Sebastião do Alto (RJ), Mauro 
Henrique Chagas.

Chagas foi flagrado e preso 
pela Polícia Federal, nesta quarta, ao receber propina exigida por 
ele a empresários para aprovação de obras de saneamento e saúde 
no município. A decisão do diretório será referendada em reunião 
no próximo domingo (22).

Munícipes defende Marcelo em Lajinha
Na reunião da Câmara Municipal de Lajinha, dia 11 de Março, 

tiveram vários discursos dos vereadores e também contou com a 
presença do chefe de transporte da saúde Marcelo, que esteve na 
Câmara para esclarecer sobre uma carta anônima que foi lida na 
Tribuna de Honra pelo Vereador Beto Cabral, onde alguns mora-
dores fizeram um abaixo assinado reclamando a saida do Hermes. 
Segundo Marcelo é uma carta mentirosa, “tenho feito tudo e mais 
do que posso para atender bem a população e se meu serviço não 
está sendo satisfatório coloco a disposição o cargo”. Disse Mar-
celo.

Nossa redação recebeu uma 
carta sobre o assunto

Ao Jornal das Montanhas,

Fiquei sabendo da carta lida no plenário da Câmara pelo ve-
reador Humberto Cabral sobre a carta recebida de um munícipe, 
falando sobre o trabalho desempenhado pelo Marcelo. De ime-
diato fiquei pensativo, mas para tirar minhas dúvidas resolvi fazer 
uma pesquisa perguntando para um e outros sobre o serviço do 
Marcelo e os outros que passaram também pelo serviço da saú-
de. Sinceramente me surpreendi pala ótima aceitação do Marcelo 
e pude constatar em Manhuaçu, quando visitava uma parente no 
Hospital Cesar Leite e pude ouvir uma conversa de um senhor 
que estava vindo de Belo Horizonte ou Itaperuna, e falou muito 
bem do Marcelo, sua atitude, sua paciencia e a maneira correta de 
tratar os pacientes e a agilidade em que ele procura resolver todos 
os problemas que lhe chegam as suas mãos, procura atender todos 
da melhor maneira possível. De maneira que acredito que ele de-
sempenha seu serviço com nota 10 é só perguntar as pessoas que 
foram atendidas por ele. Continue assim Marcelo fazendo o seu 
serviço da melhor forma.

Paulo G. de Oliveira

O perigo que vem do alto

Não é a primeira vez que eu chamo atenção do poder público 
sobre o risco que as capas das palmeiras, podem causar as pessoas 
que trafegam na praça 5 de novembro em frente ao correio e no 
jardim da igreja matriz. Parece que não estão nem aí para o fato, 
sabendo que faz parte da segurança pública sendo assim alerta-
mos aos pedestres que tenha cuidado ao passar nesta área pois 
você está correndo o risco de ser vítima pela queda das capas das 
palmeiras, até que o órgão responsável   venha ter consciência do 
risco que traz para as pessoas que trafegam nestes espaços, não sei 
se é a defesa civil, secretaria de obras ou o SAMAL. Fica aqui o 
nosso recado de alerta, e que alguém venha tomar providências. 
Jorge Salazar.

MPF diz que "corrupção mata" 
e propõe pena de até 25 anos

O Ministério Público Fe-
deral (MPF) apresentou na 
sexta-feira uma série de pro-
postas que vai apresentar ao 
Congresso Nacional para 
combater a corrupção e evi-
tar a impunidade. Uma delas 
propõe o aumento de pena 
de corrupção, com agravante 
para crimes em que são movi-

mentados altos valores, chegando a 25 anos de prisão.
Pela proposta do MPF, a pena de corrupção e de outros crimes, 

como peculato e concussão, passariam dos atuais dois a 12 anos 
de prisão para um mínimo de quatro anos. Quando a corrupção 
envolve acima de 100 salários mínimos, a pena subiria para sete 
a 15 anos, e o crime se tornaria hediondo. Com 1 mil salários, a 
previsão de punição passa para 10 a 18 anos, ficando em 12 a 25 
anos quando são movimentados mais de 10 mil salários.

Celular em São José e São João da Figueira
Os vereadores Nei Barbosa 

(presidente da Câmara de Duran-
dé) e José Elias Rodrigues Perei-
ra cobraram do Governo de Mi-
nas Gerais e da Vivo a ativação 
dos serviços de telefonia celular 
nos distritos de São José da Fi-
gueira e São João da Figueira, no 
município de Durandé.

Apesar das torres já terem sido instaladas, ainda em 2014, o ser-
viço de telefonia celular não entra em operação. Os dois distritos 
foram incluídos no Programa Minas Comunica II, do Governo do 
Estado.

Não há vagas de estacionamento em Lajinha
As pessoas que necessitam 

de ir a cidade de Lajinha/MG 
encontra um grande problema 
que é estacionar seu veículo. 
As reclamações são muitas, 
mas parece que as autorida-
des não estão preocupado 
com isso, mas uma vez es-
crevo para esta coluna quem 
sabe vamos ter sorte de um 
vereador ler e resolver apre-
sentar um projeto. Senhores 

vereadores ano que vem é ano eleitoral e o povo está cansado de-
sejosos de parlamentares que realmente cumpra seu papel que é o 
de legislar. Roberto 2016

Frente Parlamentar Evangélica repudia 
novela da Rede Globo

A Frente Parla-
mentar Evangélica, 
presidida pelo de-
putado federal João 
Campos (PSDB/GO) 
divulgou nota de re-
púdio contra a cena 
do beijo gay entre as 
atrizes Fernanda Montenegro e Nathalia Timberg na novela Ba-
bilônia, da Rede Globo de Televisão. Na nota assinada pelo pre-
sidente do colegiado, a Frente Parlamentar Evangélica critica a 
emissora por “afrontar os cristãos” e tentar impor suas ideologias 
sobre a sociedade. Ao longo dos últimos anos a emissora carioca 
tem sido a principal promotora da agenda LGBT no país, atacando 
diretamente os costumes e valores da sociedade.

“Essa é a forma encontrada para disseminar a ideologia de gê-
nero, atacando diretamente a família natural e aqueles que eles 
denominam de ‘conservadores’, pelo simples fato de não coadu-
narem com essas práticas”, continua o texto.

A nota convoca ainda os evangélicos, cristãos e pessoas que se 
sentem violentadas a boicotarem a emissora e diz ainda que trata-
-se de um “estupro moral imposto pela mídia liberal” as tentativas 
de promover a agenda LGBT.

Desconstrução da Heteronormatividade: A ideologia de gêne-
ro é um movimento que defende que a criança nasce sem um sexo 
definido, mas que após uma determinada idade ela decidirá entre a 
sexualidade masculina ou feminina. A desconstrução da heteronor-
matividade defende que a heterossexualidade é imposta pela socie-
dade e que deve ser substituída, por imposição, pelo comportamen-
to homossexual, tornando-se este último predominante.
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"Eu fui acusaDo DE sEr mal EDucaDo. o miNistro Da EDucação é mal EDucaDo. Eu prEfiro sEr 
acusaDo por ElE [EDuarDo cuNha] Do quE sEr como ElE, acusaDo DE achaquE"

 MINISTRO DA EDUCAçÃO, CID GOMES, qUARTA-FEIRA (18), NA TRIbUNA DA CâMARA

NOVA DERROTA

Caso vá à votação o projeto que muda as regras de reajuste 
do salário mínimo, o governo dá a derrota como certa. O 
líder do governo, José Guimarães (PT-CE), pediu apoio ao 
PMDB. Não conseguiu.
   
PASSEIO A DOIS

A Câmara mandou à Antártica missão de deputados, cujas 
emendas mantêm a estação científica. Damião Feliciano 
(PDT-PB) aproveitou a boquinha e levou a mulher, lígia, 
vice-governadora da Paraíba.
   
MUDANçA NA SGEX

A embaixadora Maria Theresa lázaro, ex-Ministério da Pre-
vidência, deverá assumir a Subsecretaria-Geral do Serviço 
Exterior. É o terceiro cargo mais importante do itamaraty. 
Manda muito.
   
‘MUITO PRAZER, SOU A MORTE’

O jornalista Jorge Oliveira, articulista do portal DiáriodoPo-
der.com.br, lança amanhã às 20h, em lisboa, seu livro “Mui-
to prazer, eu sou a morte” (Chiado Editora). Será no Clube 
literário, à rua São Bento 34.
   
É GRAVE A CRISE

Os números do polo de Manaus já refletem o cenário eco-
nômico. Em janeiro, faturou US$ 6,3 bilhões, equivalente a 
uma queda de 3,06%, em reais, e de 12,33% em dólar, em 
comparação com janeiro de 2014.

PETRObRAS SOb SUSPEITA 
EM 40 PROCESSOS NO TCU

Dos 40 processos sobre a Petrobras no Tribunal de Contas 
da União, 10 estão ligados à superfaturada refinaria de Pa-
sadena, nos EUA, e 15 à lava Jato, incluindo a venda de 
metade da subsidiária da estatal na África ao banco BTG 
Pactual, de André Esteves, além do caso no complexo pe-
troquímico Comperj. Os casos foram citados pelo ministro-
-substituto do TCU André luís de Carvalho, ao propor a 
investigação do conselho de administração, presidido por 
Dilma em todo governo lula.
   
bAGATELA SUSPEITA

O TCU quer saber como o banco de André Esteves comprou 
por uma suspeita bagatela metade da subsidiária Petrobras 
Oil & Gas B.V..
   
GESTÃO RUINOSA

O ministro André Carvalho quer apurar o que chama de “atos 
de gestão ruinosa” ou falta do “dever de cuidado” do conse-
lho da Petrobras.
   
MAIS UMA SUSPEITA

A compra da Suzano Petroquímica, por mais que o dobro do 
seu valor pela Petrobras, em 2007 (governo lula), também 
está na mira do TCU.
   
OUTRA REFINARIA

Comprar refinarias era o nirvana da turma da corrupção na 
Petrobras. O TCU quer investigar a compra da refinaria japo-
nesa Nansei Sekiyu.
   
DEMISSÃO DE CID GOMES JÁ ESTAVA DEFINIDA

A demissão do ex-ministro Cid Gomes estava engatilhada 
há dias, mas Dilma deu a ele a última chance de resolver 
o problema que provocou ao acusar deputados são “acha-
cadores”. Ela se irritou ao ser informada que Cid entrou de 
“licença médica” para pretextar nova ausência ao plenário 
da Câmara. Ele havia sido intimado a comparecer no dia 
11 para explicar sua acusação, mas alegou “sinusite” e não 
apareceu.
   
PENSANDO bEM...

...com a associação automática de Dilma a panelaço, logo 
aparecerá alguém lançando a marca de panelas Dilma.

CPI DA PETRObRAS COMEçA A 
FECHAR CERCO A DILMA

A CPi da Petrobras deve investigar 
as responsabilidades do conselho 
de administração da estatal, presidi-
do por Dilma Rousseff entre 2003 e 
2010, auge da roubalheira do “petro-
lão”. Requerimento do deputado Altineu Côrtes (PR-RJ), já 
na pauta da CPi, obriga a Petrobras a entregar aos depu-
tados cópia de todas as gravações em áudio e vídeo das 
reuniões do conselho entre os anos de 2005 e 2015.
   
NEGÓCIO RUINOSOS

As gravações das reuniões mostrarão a atitude de conse-
lheiros, como Dilma, na aprovação de negócios ruinosos 
para a Petrobras.
   
CONSELHEIROS SAbIAM

Altineu Côrtes, sub-relator de Gestão Temerária da CPi, 
suspeita que conselheiros sabiam da roubalheira. Ele não 
acredita em dolo de Dilma.
   
NEGOCIATAS

No período em que Dilma presidiu o conselho, a Petrobras 
comprou refinarias superfaturadas e vendeu seus ativos a 
preço de banana.
   
VENDA SUSPEITA

A Petrobras vendeu por uma pechincha metade da subsidi-
ária na África ao banco BTG Pactual, de André Esteves, um 
amigão de lula.
   
DILMA USA ‘ELETROLÃO’ 
PARA NÃO NOMEAR HENRIqUE

Parlamentares com livre trânsito no Planalto garantem que 
Dilma ainda não nomeou Henrique Alves (PMDB) para seu 
ministério porque teme que seu nome apareça no próximo 
escândalo, o do “eletrolão” do setor elétrico. A mesma des-
culpa ela usava antes da lista de Janot, na qual Alves não 
foi citado. Sua campanha para o governo potiguar recebeu 
doações de R$8,5 milhões de empreiteiras com obras no 
setor elétrico.
   
DOAçÕES LEGAIS

A quem o indaga a esse respeito, Henrique Alves informa 
que doações para sua campanha obedecem rigorosamente 
a lei eleitoral.
   
AS DE SEMPRE

Entre doadores de campanha de Henrique Alves estão 
Queiroz Galvão, Odebrecht, OAS e Andrade Gutierrez, tam-
bém citadas no petrolão.
   
MODELITO DO ASSALTO

Foi adotado no setor elétrico o modelo desbaratado na 
Petrobras, no qual um diretor “de confiança do PT” manda 
mais que o presidente.
   
FALA, DUqUE

Deputados da CPi da Petrobras apostam que o ex-diretor 
da Petrobras Renato Duque logo abandonará a pose para 
propor acordo de delação premiada. Ele sabe que corre o 
risco de passar o resto da vida preso.
   
PROXIMIDADES

Com o Congresso desmoralizado, o deputado Eduardo 
Cunha (PMDB-RJ) lança nesta sexta, em Curitiba, o progra-
ma “Câmara itinerante”. Poderia aproveitar e se apresentar 
ao juiz Sérgio Moro, para depor.
   
GOVERNO ACUADO

O presidente da Câmara, Eduardo Cunha, deve pôr o go-
verno contra a parede na votação do projeto que fixa novas 
regras de reajuste do salário mínimo. Emendas ampliam os 
gastos em R$ 5 bilhões.

Fazia um frio terrível; caía a neve e estava quase escuro; a noite 
descia: a última noite do ano. Em meio ao frio e à escuridão uma 
pobre menininha, de pés no chão e cabeça descoberta, caminha-
va pelas ruas. Quando saiu de casa trazia chinelos; mas de nada 
adiantavam, eram chinelos tão grandes para seus pequenos pézi-
nhos, eram os antigos chinelos de sua mãe. A menininha os perde-
ra quando escorregara na estrada, onde duas carruagens passaram 
terrivelmente depressa, sacolejando. 

Um dos chinelos não mais foi encontrado, e um menino se 
apoderara do outro e fugira correndo. Depois disso a menininha 
caminhou de pés nus - já vermelhos e roxos de frio. Dentro de 
um velho avental carregava alguns fósforos, e um feixinho deles 
na mão. 

Ninguém lhe comprara nenhum naquele dia, e ela não ganhara 
sequer um níquel. Tremendo de frio e fome, lá ia quase de rastos 
a pobre menina, verdadeira imagem da miséria! 

Os flocos de neve lhe cobriam os longos cabelos, que lhe caíam 
sobre o pescoço em lindos cachos; mas agora ela não pensava 
nisso. 

Luzes brilhavam em todas as janelas, e enchia o ar um delicioso 
cheiro de ganso assado, pois era véspera de Ano Novo. 

Sim: nisso ela pensava! 
Numa esquina formada por duas casas, uma das quais avançava 

mais que a outra, a menininha ficou sentada; levantara os pés, mas 
sentia um frio ainda maior. 

Não ousava voltar para casa sem vender sequer um fósforo e, 
portanto sem levar um único tostão. 

O pai naturalmente a espancaria e, além disso, em casa fazia 
frio, pois nada tinham como abrigo, exceto um telhado onde o 
vento assobiava através das frinchas maiores, tapadas com palha 
e trapos. 

Suas mãozinhas estavam duras de frio. 
Ah! bem que um fósforo lhe faria bem, se ela pudesse tirar só 

um do embrulho, riscá-lo na parede e aquecer as mãos à sua luz! 
Tirou um: trec! O fósforo lançou faíscas, acendeu-se. 
Era uma cálida chama luminosa; parecia uma vela pequenina 

quando ela o abrigou na mão em concha... 
Que luz maravilhosa! 
Com aquela chama acesa a menininha imaginava que estava 

sentada diante de um grande fogão polido, com lustrosa base de 
cobre, assim como a coifa. 

Como o fogo ardia! Como era confortável! 
Mas a pequenina chama se apagou, o fogão desapareceu, e 

ficaram-lhe na mão apenas os restos do fósforo queimado. 
Riscou um segundo fósforo. 
Ele ardeu, e quando a sua luz caiu em cheio na parede ela se 

tornou transparente como um véu de gaze, e a menininha pôde 
enxergar a sala do outro lado. Na mesa se estendia uma toalha 
branca como a neve e sobre ela havia um brilhante serviço de 
jantar. O ganso assado fumegava maravilhosamente, recheado de 
maçãs e ameixas pretas. Ainda mais maravilhoso era ver o ganso 
saltar da travessa e sair bamboleando em sua direção, com a faca 
e o garfo espetados no peito! 

Então o fósforo se apagou, deixando à sua frente apenas a pa-
rede áspera, úmida e fria. Acendeu outro fósforo, e se viu sentada 
debaixo de uma linda árvore de Natal. Era maior e mais enfeitada 
do que a árvore que tinha visto pela porta de vidro do rico nego-
ciante. Milhares de velas ardiam nos verdes ramos, e cartões co-
loridos, iguais aos que se vêem nas papelarias, estavam voltados 
para ela. A menininha espichou a mão para os cartões, mas nisso 
o fósforo apagou-se. As luzes do Natal subiam mais altas. Ela as 
via como se fossem estrelas no céu: uma delas caiu, formando um 
longo rastilho de fogo. 

"Alguém está morrendo", pensou a menininha, pois sua vovo-
zinha, a única pessoa que amara e que agora estava morta, lhe 
dissera que quando uma estrela cala, uma alma subia para Deus. 

Ela riscou outro fósforo na parede; ele se acendeu e, à sua luz, a 
avozinha da menina apareceu clara e luminosa, muito linda e terna. 

- Vovó! - exclamou a criança. 
- Oh! leva-me contigo! 
Sei que desaparecerás quando o fósforo se apagar! 
Dissipar-te-ás, como as cálidas chamas do fogo, a comida fu-

megante e a grande e maravilhosa árvore de Natal! 
E rapidamente acendeu todo o feixe de fósforos, pois queria 

reter diante da vista sua querida vovó. E os fósforos brilhavam 
com tanto fulgor que iluminavam mais que a luz do dia. Sua avó 
nunca lhe parecera grande e tão bela. Tornou a menininha nos 
braços, e ambas voaram em luminosidade e alegria acima da ter-
ra, subindo cada vez mais alto para onde não havia frio nem fome 
nem preocupações - subindo para Deus. Mas na esquina das duas 
casas, encostada na parede, ficou sentada a pobre menininha de 
rosadas faces e boca sorridente, que a morte enregelara na derra-
deira noite do ano velho. O sol do novo ano se levantou sobre um 
pequeno cadáver. A criança lá ficou, paralisada, um feixe inteiro 
de fósforos queimados. - Queria aquecer-se - diziam os passantes. 

Porém, ninguém imaginava como era belo o que estavam ven-
do, nem a glória para onde ela se fora com a avó e a felicidade que 
sentia no dia do Ano Novo.

Autoria:  Christian Andersen Hans

A Pequena Vendedora de Fósforos



5acesse: www.jm1.com.br24 de março / 2015

A fusão entre o DEM e o PTB, 
cogitada até bem pouco tempo, 
apenas nos bastidores, tende a 

ser concretizada em breve. Depois de 
muitas conversas entre as lideranças, 
está cada vez mais avançado o pro-
cesso entre as siglas. Na dianteira das 
negociações locais, o prefeito ACM 
Neto (DEM) e o deputado federal e 
ex-presidente nacional do PTB, Beni-
to Gama, admitiram ontem os ajustes 
a fim de finalizarem a articulação. As 
legendas podem formar o terceiro 
maior partido no Congresso Nacio-
nal. A expectativa é que um relatório 
sobre o assunto, em âmbito nacio-
nal, seja concluído e o fato possa ser 
anunciado em maio deste ano. Há 
algum tempo têm surgido rumores a 
respeito do namoro entre os partidos 
na esfera nacional, movimento que 
já repercutiria na cercania do Poder 
Municipal.  

O ex-dirigente Benito Gama for-
taleceu a ideia nos últimos dias ao 
liderar as rodadas de conversas com 
os líderes de alguns estados. Segundo 
ele, para que o acordo seja finalizado 
faltam alguns ajustes, mas a questão 
caminha bem. “Está andando. Ago-
ra vamos concluir a conversa maior, 
que é a arrumação das coisas”, disse. 
Caso a fusão se configure, devem ser 
preservados o número 14 e o nome 
Partido Trabalhista Brasileiro.

“Caso realmente aconteça, será o 
fato político do ano, seremos a ter-
ceira maior força”, enfatizou Benito. 
Para reforçar o argumento, ele conta-
biliza a quantidade distribuída dentro 
de cada partido. “São 26 deputados 
federais do PTB e 21 do DEM, três 

senadores do PTB e cinco do DEM”, 
disse, citando a perspectiva de 47 par-
lamentares na Câmara e oito no Sena-
do da República. 

Considerado um dos maiores líde-
res do DEM no país, o prefeito ACM 
Neto demonstrou entusiasmo ao falar 
sobre a movimentação. “Sou a favor 
da fusão e venho trabalhando para 
isso desde o ano passado. Dos 27 
estados, em 20 já está tudo acertado. 
Em sete temos conversado e as coi-
sas estão avançando. Desde a semana 
passada equipes dos dois partidos es-
tão trabalhando para que alguns pro-
blemas sejam superados”, declarou, 
ontem, ao site Bocão News. Apesar 
da perspectiva de avanço, Neto re-
conheceu que as diferenças de posi-
cionamento político em alguns esta-
dos ainda atrapalham. “Estamos nos 
esforçando, talvez em algum estado a 
gente tenha mais dificuldade”, disse.

As especulações em torno das mu-
danças no DEM cresceram desde a 
última eleição. A cada pleito o par-
tido tem saído menor, o que abriu a 
possibilidade de renovação. Antes 
de chegarem a um consenso, os de-
mocratas já teriam tentado discutir 
uma composição com o PSDB, aliado 
de longa data, com o Solidariedade 
e o PSC. Mas, os diálogos evoluí-
ram mesmo com o PTB, onde houve 
demonstração de interesse mútuo. 
“Houve, digamos, um namoro e então 
começamos a conversar. A tendência 
é que dê certo”, acrescentou Benito. 
Neto, que tem sido um dos defensores 
do fortalecimento do partido, também 
sinalizou anseio ao mirar no aumento 
da bancada com a fusão. A esperança 

Depois de muitas conversar, PTB e DEM 
devem anunciar fusão em abril

é que a junção entre os partidos atraia 
novos integrantes e alcance mais 50 
cadeiras.

Hoje o DEM faz parte da base de 
oposição ao governo federal, por sua 
vez, o PTB prega uma postura inde-
pendente. Na eleição presidencial, 
uma parte dos petebistas, entre eles 
Benito Gama, defendeu a aliança 
com o senador, então candidato a pre-
sidente da República, Aécio Neves. 
Tal movimento dividiu o partido. Na 
Bahia, por exemplo, o presidente es-
tadual do PTB, prefeito de Sapeaçu, 
fez campanha a favor da reeleição da 
presidente Dilma Rousseff (PT).

Junção pode trazer constrangimen-
tos à aliança com Rui Costa

Apesar do lado positivo, a fusão 
também pode oferecer reveses políti-
cas. Enquanto para o DEM, de ban-
deira oposicionista, os frutos podem 
ser grandes tendo em vista as eleições 
de 2016, para o PTB a negociação 
pode trazer problemas.

O partido. que irá completar 70 

anos no dia 15 de abril, tem aliança 
em alguns estados com o PT, e esse 
é o caso da Bahia, onde a sigla pete-
bista ajudou na eleição do governador 
Rui Costa (PT) e participa atualmente 
da gestão no estado. Com essa liga-
ção, o partido foi agraciado com a in-
dicação do presidente da Companhia 
de Desenvolvimento Urbano (Con-
der), José Lúcio Machado, em um 
dos maiores cargos da administração.

O deputado federal Benito Gama 
(PTB) minimiza a questão. Segundo 
o petebista, caso a fusão seja concre-
tizada, ele irá sentar com o governa-
dor para conversar sobre o assunto. 
Questionado sobre uma possível reta-
liação, ele disse estar “acostumado” 
com os riscos e completou: “Não gos-
to de política com vetos”. O deputado 
disse que, “infelizmente, há possibi-
lidade” de divergências em alguns 
estados. Consta que a aliança do PTB 
com o PT se estenderia pelo Nordes-
te, nos estados de Pernambuco, Ce-
ará e Paraíba. O presidente estadual 

do PTB, Jonival Lucas, não 
esconde a probabilidade de 
“incômodo”. “Caso haja a 
fusão, não nos sentiríamos 
tão confortáveis, tendo em 
vista que temos compromis-
sos firmados com o governo 
do estado”.

Conforme Jonival, caso 
se configure, a questão deve 
ser bastante conversada com 
o governador. “Não estou 
participando da negociação. 
Está sendo uma decisão na-
cional. Vamos sentar pra ver 
como é que fica”, afirmou. 
Nos bastidores, consta que 

outras lideranças não desejariam um 
suposto rompimento com Rui neste 
momento. Seriam políticos do inte-
rior baiano, com atrelamento maior 
ao governo do estado.

No campo do DEM, alguns ainda 
tratam com cautela a ligação entre 
os partidos. O presidente estadual 
da sigla democrata, deputado fede-
ral José Carlos Aleluia, disse que 
“os ponteiros estão se acertando”. 
Indagado sobre a aproximação for-
te do PTB com o PT no estado, ele 
disse que essas diferenças podem ser 
resolvidas. “Cada dia é um dia. Não 
temos que antecipar problema e nem 
ficar olhando para o passado”, frisou. 
Aleluia rejeitou a possibilidade de, na 
hipótese da incorporação com o PTB, 
os democratas se tornarem aliados do 
PT. “Não. Esse é um princípio que 
não romperemos. O PT hoje não é 
apenas nosso adversário, mas é tam-
bém adversário do País. São vistos 
como uma ameaça”, disparou.
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Iluminação pública e aumento na conta de 
energia geram debate na Câmara de Manhuaçu
Lâmpadas queimadas, ruas 

escuras e o aumento na 
conta de energia geraram 

debate na Câmara de Manhuaçu 
durante a reunião ordinária desta 
quinta-feira, 19/03, presidida por 
Jorge Augusto Pereira "Jorge do 
Ibéria". Além disto, os verea-
dores aprovaram dois projetos 
de lei, entre eles, o Plano de 
Cargos e Salários dos servidores 
do Legislativo, diversos requeri-
mentos e indicações.

Sobre a iluminação pública, 
o Secretário de Administração 
da Prefeitura, João Batista, 
respondeu a diversos questio-
namentos dos vereadores. "A 
empresa que foi contratada para 
este serviço através do CIDESI 
que é o consórcio já está atuando 
no município desde sexta-feira 
passada, então eles estão respe-
itando o cronograma", justificou.

Outro questionamento por 
parte dos vereadores é como a 
população irá entrar em con-
tato com a empresa que faz a 
substituição das lâmpadas. O 
secretário explicou: "A prefei-
tura disponibilizou, através da 
Secretaria de Administração, o 
telefone 33 3332-3771, então é 
só cidadão informar o nome e o 
endereço onde está faltando a 
iluminação e nós vamos apresen-
tar essa planilha para a empresa 
responsável", explicou.

Ainda segundo João Batista, 
em breve a empresa irá dispo-
nibilizar um telefone 0800 e 
possivelmente um ponto fixo 
de atendimento, mas até o mo-
mento, sem previsão, segundo 
o secretário. "Nós não temos 
previsão ainda, tudo depende do 
consórcio. Acredito que o mais 
rápido possível eles têm que fa-
zer isso. Como Manhuaçu é polo 
da região seria ideal a gente ter 
um escritório aqui", salientou.

Para o Vereador Eli de Abreu, 
as explicações por parte do se-
cretário não foram suficientes: 
"Toda vez é isto. A prefeitura 
manda representantes e eles não 
conseguem sanar todas as dúvi-
das dos vereadores", afirmou.

AUMENTO NA 
CONTA DE LUZ

O aumento no valor da conta 
de luz dos moradores de Man-
huaçu também foi citado na 
reunião. O Vereador Fernando 
Lacerda abordou o tema: "Minha 
intenção é apontar a insatisfação 
não só minha como cidadão. Em 
primeiro lugar, a maneira como 
Energisa tem tratado o povo, 
as contas estão chegando com 
preço abusivo. Nas redes sociais 
muitas pessoas estão publicando 
foto da conta de energia do mês 
passado, comparando com a 
deste mês e não há justificati-
va plausível para um reajuste 
dessa envergadura. A Câmara 
representa o povo e nós quere-
mos respostas da Energisa, se 
for necessário nós vamos entrar 
com uma ação judicial, vamos 
denunciar na Agência Nacional 
de Energia Elétrica, na Promo-
toria de Defesa do Consumidor. 
Nós queremos conclamar você 
cidadão para que venha até a 
Câmara e traga um xerox da 
conta de energia do mês passado 
e a atual deste mês para que nós 

possamos mostrar a Energisa o 
que está acontecendo.

O Presidente da Comissão de 
Defesa do Consumidor, Verea-
dor Maurício Junior, orientou 
a todas as pessoas que estão 
se sentido prejudicadas que 
apresentam a conta de luz na 
Câmara. "Nós poderemos acio-
nar o Ministério Público que tem 
também o dever legal de pro-
mover a defesa do consumidor 
e também acionar a ANEEL que 
é a agência reguladora deste tipo 
de serviço, o que não pode é o 
consumidor ser lesado", disse.

APROVADOS

Foi aprovado o Projeto de 
Lei nº 23/2015 de autoria de 
mesa diretora que dispõe sobre 
o Plano de Cargos, Carreiras 
e Vencimentos dos servidores 
públicos da Câmara Municipal 
de Manhuaçu, o estímulo à qu-
alificação profissional e contri-
buição ao desenvolvimento das 
funções do Poder Legislativo 
Municipal. 

O Presidente da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 
Vereador Fernando Lacerda, 
comentou sobre a aprovação. 
"É uma demanda muito antiga 
aqui dos servidores da Casa 
que é a aprovação deste plano. 
Promovemos vários encontros 
para debater sobre o plano e 
hoje graças a Deus foi aprovado 
regulamentando a carga horária 
do servidor dando direito a ele 
progredir na carreira tanto na 
promoção vertical quanto na ho-
rizontal. É um incentivo, pois vai 
ganhar mais se ele se aperfeiçoar. 
Saio daqui muito feliz ao apro-
varmos esse plano", pontuou.

Também aprovado o Projeto 
de Lei nº 14/2015, de autoria 
do Vereador Francisco Coelho 
de Oliveira, que dispõe sobre 
denominação de Rua Jerônimo 
Barbosa Ferreira, Distrito de 
Dom Corrêa. 

CIÊNCIA AO PLENÁRIO

O encontro começou com 
apresentação de diversos pro-
jetos de lei que foram dados 
ciência ao plenário e possivel-
mente serão votados na próxima 
reunião. São eles: Projeto de 
Lei nº 15/2015 que autoriza o 
município de Manhuaçu a con-
ceder patrocínio ao atleta José 
Ronaldo Dutra Filho. Projeto 
de Lei nº 16/2015 que autoriza 
o município a requerer a in-
stalação do Tiro de Guerra em 

Manhuaçu, a firmar Convênio 
com o Comando do Exército, 
por intermédio da 4ª Região Mi-
litar. Projeto de Lei nº 17/2015 
que autoriza o município a doar 
carteiras e cadeiras escolares à 
Coordenação da Catequese de 
Dom Corrêa. Projeto de Lei nº 
18/2015 que altera a Lei Muni-
cipal nº 2.418, de 30 de janeiro 
de 2004, transformando cargos. 
Projeto de Lei nº 22/2015 que 
autoriza a abertura de crédito 
especial ao orçamento geral 
do município no valor de R$ 
39.000,00. Projeto de Lei nº 
19/2015 que institui no âmbito 
do município, a  Semana de 
Conscientização e Proteção dos 
Direitos dos Animais. Projeto 
de Lei nº 20/2015 que institui 
o dia 23 de agosto de cada ano 
e o insere no calendário ofi-
cial de eventos do município, 
como data de comemoração 
do aniversário do Distrito de 
Vilanova. Projeto de Lei nº 
21/2015 que dispõe sobre a 
instalação de equipamentos de 
ar condicionado nos veículos 
de transporte coletivo de passa-
geiros, no âmbito do município. 
Projeto de Lei nº 24/2015 que dá 
denominação de Rua Mutum o 
logradouro público que inicia-se 
na Rua Sebastião Lacerda e 
termina na Rua Francisco G. 
Barbosa, Bairro Colina.

O Projeto de Lei nº 13/2015 
que altera a redação da art. 3º da 
Lei Municipal nº 2.290, de 29 
de agosto de 2001, foi rejeitado.

O Presidente da Câmara, Jor-
ge do Ibéria, considerou muito 
produtivo o encontro. "É impor-
tante a valorização deste tipo de 
reunião porque é onde o vereador 
tem direito de debater e falar 
aquilo o que ele acha. Hoje fiquei 
feliz de ter aprovado o plano de 
cargo salário dos funcionários 
da Câmara, pois foi um compro-
misso que fiz no início da minha 
administração", ressaltou.

Jorge também comentou so-
bre os questionamentos envol-
vendo a iluminação pública. 
"A preocupação é muito grande 
principalmente no Distrito de 
Vilanova onde eu estou moran-
do, lá nós temos ruas inteiras no 
escuro e pelo que o secretário de 
administração falou, iniciaram 
os trabalhos e esperamos que 
em breve este problema seja 
resolvido", afirmou.

REQUERIMENTOS

Gílson César da Costa - 
Requer ao Prefeito informações 

sobre a análise da água que 
abastece o canil municipal.

Requer ao Prefeito e ao Se-
cretário de Saúde informações 
sobre o cumprimento integral 
em Manhuaçu da Resolução nº 
1069, de 27/10/14, que passou 
a vigorar em 15/01/2015, do 
Conselho Federal de Medicina 
Veterinária, que “Dispõe sobre 
Diretrizes Gerais de Respon-
sabilidade Técnica em esta-
belecimentos comerciais de 
exposição, manutenção, higiene 
estética e venda ou doação de 
animais, e dá outras providên-
cias”, anexa.

Anízio Gonçalves de Sou-
za- Requer ao Secretário de 
Obras informações sobre o 
cronograma de limpeza geral 
do Município e Distritos, como 
operação tapa-buraco, limpeza 
de terrenos e lotes, e recolhi-
mento de entulho. No intuito de 
prevenir o surgimento de criado-
uros de dengue, assoreamento e 
degradação ambiental de rios e 
córregos, e poluição visual.

Requer ao Prefeito e ao Secre-
tário de Esportes lançamento de 
concurso cultural de grafite para 
colorir a pista de skate inaugu-
rada recentemente na Praça da 
Rodoviária, para expor os tra-
balhos de artistas de Manhuaçu 
e Região.

Jorge Augusto Pereira - 
Requer ao Diretor do SAMAL 
informações sobre o depósito 
irregular de lixo e entulho na 
Rua Doze de Outubro, nº 249, 
Bairro Nossa Senhora Apare-
cida. Anexo, encaminho soli-
citação protocolada pela Asso-
ciação Esportiva Comunitária 
do Bairro, relatando a preocu-
pação dos moradores por conta 
do acúmulo de lixo juntado por 
uma senhora aposentada em sua 
residência, que vem provocando 
mau cheiro e a presença de ratos 
e baratas em toda a vizinhança.

Jânio Garcia Mendes- Requ-
er ao Prefeito e ao Secretário 
de Obras informações sobre 
serviços de extensão de rede 
elétrica e falta de iluminação 
pública em Ruas do Distrito de 
Realeza.

João Gonçalves Linhares 
Júnior- Requer à Diretora da 
CAIC, informações sobre o mo-
tivo das luzes da escola, desde as 
salas até a quadra, ficarem ace-
sas a noite inteira todos os dias.

Requer ao Prefeito e ao Se-
cretário de Saúde informações 
sobre a necessidade de recolhi-
mento de animais soltos, prin-
cipalmente cavalos, no Bairro 

Alfa Sul. Segundo informações, 
os moradores que têm tomado 
alguma providência para evitar 
acidentes, têm sido ameaçados 
pelos supostos donos dos ani-
mais.

Paulo César Altino- Requer 
da Gerência da Caixa Econômi-
ca Federal informações sobre 
o andamento do “Programa 
Minha Casa, Minha Vida”, em 
Manhuaçu, esclarecendo prazo 
para retomada e entrega das 
moradias populares.

Fernando Gonçalves La-
cerda- Requer a convocação do 
Secretário Municipal de Saúde 
para prestar esclarecimentos 
sobre as ações para o controle 
da dengue, informando se há 
risco de epidemia no Município. 

Maurício de Oliveira Jú-
nior - Requer de um represen-
tante da Assessoria Jurídica da 
Prefeitura de Manhuaçu para 
prestar esclarecimentos sobre 
os termos exatos contidos no 
convênio entre o Executivo e 
o CIDESI, para prestação de 
serviços de reparos e manu-
tenção de iluminação pública 
e extensão de rede. Sendo 
necessário que traga cópia do 
presente contrato e informe se 
já foram realizados os primei-
ros pagamentos, prazo para o 
atendimento e os serviços que 
serão disponibilizados.

INDICAÇÕES

João Gonçalves Linhares 
Júnior- Reivindica a construção 
de uma pista de motocross no 
Município.

Indica a construção de uma 
pista de voo livre no Município.

Fernando Gonçalves La-
cerda- Solicita a colocação 
de calçamento na Rua Manuel 
Martins Xavier, Bairro Santa 
Terezinha.

Fernando Gonçalves La-
cerda e Juninho Linhares 
- Solicita o asfaltamento da Ave-
nida Raimundo Soares Vargas, 
Bairro Engenho da Serra.

Gílson César da Costa e 
Jorge do Ibéria - Indica a refor-
ma da Praça Monsenhor Rocha, 
Distrito de Vilanova.

Solicita a colocação de calça-
mento ou pavimentação na Rua 
Geraldo Falaústro, Distrito de 
Vilanova.

Indica a colocação de calça-
mento ou pavimentação na Rua 
José Teixeira de Souza, Distrito 
de Vilanova.

Anízio Gonçalves de Souza- 
Reivindica a reforma, colocação 

de iluminação e manutenção da 
passarela da que liga o Bairro 
Bom Jardim à Vila Deolinda.

Reivindica a reforma, colo-
cação de iluminação e manu-
tenção da passarela da passarela 
que fica próxima ao Supermer-
cado Pais & Filhos.

Solicita operação tapa-buraco 
na Avenida das Nações, Bairro 
Bom Jardim.

Hélio Ferreira - Indica a 
colocação de alambrado e con-
strução de vestiário no campo 
de futebol do Bairro Ponte da 
Aldeia.

Solicita a construção de muro 
e colocação de alambrado no 
campo de futebol do Bairro 
Nossa Senhora Aparecida.

Reivindica a reforma do 
corrimão da ponte de Vila For-
mosa.

Francisco Coelho de Oli-
veira- Indica a limpeza com a 
roça do mato alto na beira da 
estrada de chão entre Sacra-
mento a Dom Corrêa, passando 
por Maricá.

Jânio Garcia Mendes - So-
licita o entendimento entre o  
Executivo Municipal e os Go-
vernos Federal e Estadual, para 
que seja instalada uma Unidade 
de Pronto Atendimento - UPA 
no distrito de Realeza.

Indica a construção de uma 
capela velório no distrito de 
Realeza.

Solicita a instalação de uma 
torre de telefonia em Bom Jesus 
de Realeza.

Rogério Filgueiras Gomes, 
João Gonçalves Linhares Jr., 
Fernando Lacerda e Jorge Pe-
reira - Solicitam ao Presidente 
da Câmara, de acordo com os 
artigos 53, e 89, inciso IX, do 
Regimento Interno, designar 
a formação de uma comissão 
composta por Vereadores e 
Servidores da Casa Legislativa, 
com o objetivo de estudar a 
viabilidade da Câmara em pro-
mover seminário ou simpósio 
sobre a segurança e proteção 
do cidadão, prevenindo a so-
ciedade contra a violência e a 
criminalidade.

Solicitam ao Presidente da 
Câmara, de acordo com os ar-
tigos 89, iniciso IX; 39, inciso 
XXI, do Regimento Interno; 
e artigos 147, inciso  II; 160, 
inciso I, da Lei Orgânica do 
Município, designar a formação 
de uma comissão composta 
por Vereadores e Servidores 
da Casa Legislativa, a fim de 
estudar a viabilidade da Câ-
mara em promover seminário 
ou simpósio sobre o trânsito 
ou melhorias na mobilidade 
urbana da cidade.

Reivindica o asfaltamento do 
trecho da estrada que liga Santo 
Amaro a Bom Jesus.

Indica a construção de uma 
pista de caminhada no Distrito 
de Santo Amaro ao longo do 
trecho da BR-262, que inicia no 
posto de gasolina Tulipão até a 
entrada do Córrego São Roque.

Solicita a colocação de ilu-
minação pública no trecho da 
BR-262, em Santo Amaro, 
compreendido entre o posto de 
gasolina Tulipão até a entrada 
do aeroporto de Santo Amaro.

Assessoria de 
Comunicação

Aumento na conta de luz. O Vereador Fernando Lacerda 
abordou o tema: "Minha intenção é apontar a insatisfação 

não só minha como cidadão"
Lâmpadas queimadas, ruas escuras e o aumento na conta 

de energia geraram debate na Câmara de Manhuaçu
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Campeonato de BMC mobiliza Manhuaçu e região

O 1° torneio SESI de 
Taekwondo é sucesso

11º Batalhão inicia curso especial 
de formação de sargentos.

Ocorreu domingo, 16, 
a primeira edição do 
campeonato regional 

de bicicross “BMX Race 
Manhuaçu”. A corrida de 
bicicleta em circuito curto de 
terra com rampas é uma pro-
moção do Governo de Man-
huaçu por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, em 
parceria com o BMX Clube 
Manhuaçu. O evento ocorreu 
na pista, situada no Clube 
do Sol, considerada uma 
das melhores do estado pelo 
vice-campeão sul-americano 
de BMX Marcelo Oliveira, 
em visita a Manhuaçu no ano 
passado. A prova contou com 
categorias de todos os níveis 
e idades: infantil a adulto, 
iniciante a experiente. Mais 
de 50 atletas, de Manhuaçu e 
região, Espírito Santo e Rio 
de Janeiro, competiram. O 
evento contou com apoio da 
Polícia Militar e Secretaria 
Municipal de Saúde, com 
fornecimento ambulância. 

“Manhuaçu está se de-
senvolvendo a cada dia em 
esportes diferente. Recebe-
mos esta pista maravilhosa 
e temos hoje o primeiro 

campeonato regional, o pri-
meiro do ano” – comemora o 
secretário de Esportes, Victor 
Rocha. ”E fazemos isso com 
muito carinho porque temos 
muitos competidores aqui na 
cidade e muitos que vêm de 
fora. E ainda temos condição 
de trazer mais adeptos. Nossa 
intenção, desde quando o 
prefeito Nailton Heringer 
assumiu, é a de trazer mais 
modalidades, abrir o leque de 
oportunidades no esporte de 
Manhuaçu. Estamos felizes 
por conseguir isso” – finaliza 
Rocha.

“Para nós é um prazer 
muito grande realizar esse 
evento. Eu ando de BMX 
desde os 12 anos de idade e 
isso para nós é um sonho que 
foi realizado” – diz Ander-
son Ramalho, organizador 
e competidor. “Esse tipo de 
evento une a região toda, 
une a família, todo mundo 
vem junto e ainda nos dá 
oportunidade de treinarmos 
para grandes corridas que 
estamos participando” - 
acrescenta. 

Secretaria Municipal de 
Comunicação

O dia 16 de março mar-
cou o inicio de uma 
nova etapa na vida 

profissional dos 47 Policiais 
Militares, alunos do Curso 
Especial de Formação de 
Sargentos.

O CEFS é oferecido pela 
Polícia Militar de Minas 
Gerais aos Cabos PM com no 
mínimo nove anos de serviço 
nesta função. A ascensão na 
carreira é algo valorizado 
pela PMMG, que dá todo 
suporte necessário aos Poli-
ciais que querem graduar e 
se qualificar. 

A cerimônia, marcada para 
as três horas da tarde, inici-
ou-se no pátio da Unidade 
com o hasteamento da Ban-
deira do Brasil e execução 
do Hino Nacional Brasileiro, 
pela Banda de Música do 11º 
Batalhão.

Já no auditório, o Tenente 
Coronel Sérvio Túlio Ma-
riano Salazar, Comandan-
te do 11º Batalhão, deu as 
boas-vindas aos alunos da 
turma composta por Polici-
ais da 21ª Cia Independente 
em Ponte Nova, da 22ª Cia 
Independente em Caratinga, 
da 12ª Cia PM Independente 
de Meio ambiente e Trânsito 
e do 11º Batalhão. 

A aula inaugural foi mi-
nistrada pelo Coronel José 
Carlos de Souza, ex-coman-
dante da Unidade. Em suas 
palavras, o Coronel mostrou 
aos alunos que a ascensão na 
carreira traz responsabilida-

Aconteceu no domingo 
(dia 15) no Poliespor-
tivo o 1° Torneio Sesi 

Manhuaçu de Taekwondo. 
Estiveram presente acade-
mias das cidades de Vila 
Velha/ES, Muriaé, Catagua-
ses, Tarumirim, Governador 
Valadares, Miradouro, etc . 
A realização foi do professor 
Reginaldo Garcia que mi-
nistra aulas da modalidade 
no SESI.

Manhuaçu estava sendo 
representada pela equipe do 
SESI, Escola Novo Tigre e 
CTC (Centro de Treinamento 
Cleiton Silva).

A grande vencedora do 
evento foi a equipe do SESI 
com 19 medalhas de ouro, 11 
de prata. 

Manhuaçu está se tornando 
referência em execução de 
eventos esportivos deste tipo 
de modalidade. É um esporte 

que vem crescendo muito e 
já conta com atleta de grande 
resultado nacional que é o 
Bruno Rocha. 

 Segundo o professor Regi-
naldo muitos talentos já estão 
surgindo: “Estamos forman-
do novos campeões que es-
tarão trilhando os caminhos 
de Bruno” e ele completa 
agradecendo o apoio das 
empresas que acreditam no 
bem do esporte - “Agra-
deço primeiramente à Deus 
e também à todos que me 
ajudaram na realização deste 
evento entre eles o Deputado 
Estadual João Magalhães, 
UBA (União Bancaria Atléti-
ca, Sintracom (Sindicato dos 
Trabalhadores no Comércio 
de Manhuaçu), Alves e Dutra 
Seguros e Consórcios, NIM 
kimonos, CTC, SESI, acade-
mia Performance e Prefeitura 
de Manhuaçu.

- EDiTAl DE PRACA. 2ª VARA CiVEl.COMARCA DE ABRE CAMPO-MG. 
O Exmº. Sr. Dr. Paulo Sergio Vidal, MM. Juiz de Direito da 2ª Vara Cível 
da Comarca de Abre Campo, Estado de Minas Gerais, na forma da lei 
etc. FAz SABER aos que o presente edital virem ou dele o conhecimento 
tiverem que no dia 06/04/2015, as 13: 00 horas, o Oficial Porteiro dos 
auditórios deste Juízo trará a público pregão de venda e arrematação a 
quem mais der e melhor lance oferecer em Hasta Publica o bem abaixo 
descrito nos autos de nº 000307022246-2, que Banco do Brasil move em 
face de industria e Comercio de Café Várzea ltda e outros, a saber: um 
(01) imóvel rural, com área de terra com 51.50.00 ha, situado no Córrego 
do Quartel, no município de Santa Margarida-MG, devidamente registrada 
no CRI da Comarca, na matricula 787, registro 12, fls. 187 do livro 2-A, 
em divisas com Alfredo Vieira Ferreira, Francisco Ornelas e outros, ava-
liado em R$ 10.000,00 (dez mil reais) o hectare, perfazendo um total de 
R$ 515.000,00 (quinhentos e quinze mil reais); um (01) imóvel rural com 
área com 34,80 ha de terras de cultura e pastagem, no lugar denominado 
Quartel, em Santa Margarida, em condomínio e divisas com Alfredo Vieira 
Ferreira, Francisco Ornelas e outros, registrada no CRi da Comarca sob 
matricula 787, registro 10, a f.187, livro 2-A, avaliada em R$ 10.000,00 
(dez mil reais) o hectare, perfazendo um valor total de R$ 348.000,00 
(trezentos e quarenta e oito mil reais; um (01) um imóvel rural, com área de 
51,50 ha de terras de cultura e pastagem, num lugar denominado Quartel, 
em Santa Margarida/MG, em condomínio e divisas com Alfredo Vieira 
Ferreira, Francisco Ornelas e outros, registrado no CRi da Comarca sob 
matricula 787, registro 05, f. 187, livro 2-A, avaliado em R$ 10.000,00 (dez 
mil reais) o hectare, perfazendo um total de R$ 515.000,00 (quinhentos 
e quinze mil reais); um (01) imóvel rural, com área de terra com 60.01.00 
ha, de terras de cultura e pastagem, imóvel rural situado na Fazenda do 
Quartel, na zona rural de Santa Margarida/MG, devidamente registrada 
no CRi da Comarca, na matricula 2332, livro 2C, f. 536, registro 07, em 
divisas com Jose Costa Machado, Altivo Vieira Paiva e outros, avaliado 
em R$ 8.000,00 (oito mil reais) o hectare, perfazendo um total de R$ 
480.080,00 (quatrocentos e oitenta mil e oitenta reais). um (01) imóvel 
rural, com área de terra com 13.00.00 ha de terras de cultura e pastagem, 
imóvel rural situado no Córrego do Quartel, zona rural de Santa Margarida/
MG, devidamente registrada no CRi da Comarca, na matricula 5117, livro 
2-l, f. 128, registro 02, em divisas com Alfredo Vieira Ferreira, Francisco 
Ornelas e outros, avaliado em R$ 10.000,00 (dez mil reais) o hectare, 
perfazendo um total de R$ 130.000,00 (cento e trinta mil reais); um (01) 
imóvel rural com área de terra com 42.20.72 ha de terras de cultura e 
pastagem, imóvel rural situado no Córrego do quartel, zona rural de Santa 
Margarida/MG, devidamente registrada no CRi da Comarca, na matricula 
787, livro 2-A, f. 187, registro 11, em divisas com Alfredo Vieira Ferreira, 
Francisco Ornelas e outros, avaliado em R$ 10.000,00 (dez mil reais) o 
hectare, perfazendo um total de R$ 422.072,00 (quatrocentos e vinte e 
dois mil e setenta e dois reais). Se os bens não alcançarem lance superior 
a importância das avaliações, serão levados novamente em 2ª Praça no 
dia 27/04/2015, as 13: 00 horas, oportunidade em que serão vendidos a 
quem mais der e maior lance oferecer. E para que chegue ao conheci-
mento de todos os interessados expediu-se o presente que será afixado e 
publicado de acordo com a lei. Cumpra-se. Dado e passado nesta cidade 
aos 09 de marco de 2015. A Escriva Simone Salgado Rodrigues Gomes, 
o digitei e assino. MM Juiz de Direito Mauricio Simões Coelho Junior.

des e desafios, que devem ser 
encarados como oportunida-
de de crescimento profissio-
nal e pessoal. Usando o seu 
exemplo de vida, o Oficial 
reformado incentivou os 
alunos a galgarem patamares 
ainda mais elevados. 

A conclusão do Curso está 
prevista para julho deste ano, 
mas até lá os futuros sargen-
tos terão que dedicar muitas 
horas diárias ao estudo e 
treinamento policial. Uma 
oportunidade de desenvol-
vimento intelectual e de 
estreitar os laços de amizade 
com os colegas de turma. 

A capacitação de profissi-
onais aptos a prestarem um 
serviço de segurança pública 
de alta qualidade é uma das 
prioridades da PMMG, cujo 
lema é “Valorizar o Policial 
Militar e proteger o cidadão 
de bem”.
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Município de Conceição de Ipanema - 
ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 768/2014

“Autoriza cessão de bem imóvel e servidor pública à Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos – DR/MG e dá outras providências.”

A Câmara aprovou e eu, Prefeito Municipal sanciono e promulgo a seguinte 
lei:

Art. 1º Fica, por esta lei, autorizada a cessão de bem imóvel e de servidor 
público para funcionamento em Conceição de ipanema de Agência ou Posto da 
Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos – DR/MG, CNPJ 34.028.316.0015-
09. 

§1º A cessão de que trata esta lei deve se operar mediante a assinatura de 
„termo de cessão de uso de bem imóvel‟, cujo extrato deve ser publicado na 
imprensa oficial. 

§2º É, por esta lei, declarada de utilidade pública municipal a manutenção 
e funcionamento da agência de correios na cidade de Conceição de ipanema, 
Minas Gerais. 

Art. 2º O prazo máximo de validade do instrumento assinado com base nesta 
lei é de 4 (quatro) anos, com possibilidade de prorrogação se mantidas as con-
dições pactuadas. 

Art. 3º As despesas decorrentes desta lei correrão à conta da dotação orça-
mentária própria. 

Art. 4º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus 
efeitos a 01/01/2010.

Art. 5 Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 30 de Junho de 2014

Wilfried Saar. - Prefeito Municipal

ANEXO ÚNiCO
(a que se refere o art. 4º da lei ____, de ___/___/___)

TERMO DE ADESÃO

Com fundamento na lei ____, de ___/___/___, entre si celebram, de um lado o 
Município de Conceição de ipanema, CNPJ............, endereço..............., neste ato 
representado pelo Prefeito, Sr. ........................., CPF............... e de outro ...........
........................................., brasileiro (a), profissão.............................. Cédula de 
identidade RG nº. _________________, expedida por ____________________

CPF nº. ______________________, estado civil _____________, resi-
dente à ______________________________________________________
_____________, nº.___, na cidade de _______________________, telefone 
___________________, correio eletrônico............... doravante denominado 
Prestador Voluntário de Serviços que se regerá pelas seguintes cláusulas:

Cláusula 1ª. O serviço voluntário a ser prestado ao Município de Conceição 
de ipanema de acordo com a lei ____, de ___/___/___ é atividade não remune-
rada, com finalidades de proporcionar um melhor atendimento à população e não 
gera vínculo empregatício, nem funcional, ou quaisquer obrigações de natureza 
trabalhistas, previdenciárias e afins.

Cláusula 2ª. O serviço voluntário será prestado no seguinte lo-
cal:..................................................................... e com a (s) seguinte (s) tarefa (s) 
específica (s): ........................................................................................................
.......................................................................................................

 
Cláusula 3º. O serviço voluntário será de______horas semanais, cumpridas 

da seguinte forma:............................................................................................

Cláusula 4º. O presente termo de Adesão vigorará pelo prazo de 1 (um) ano, 
a contar da assinatura do mesmo, podendo ser prorrogado a juízo das partes. 

E por assim se acharem justas, as partes assinam este termo de adesão, em 
duas vias de igual teor e forma, na presença das testemunhas abaixo. 

CONCEiÇÃO DE iPANEMA, em _____ de ______________ de
________________________________________
Assinatura do (a) Voluntário (a)
________________________________________
Assinatura do Prefeito (ou outro por delegação)

Testemunhas:

1) Nome:
CPF:
Assinatura:

2) Nome:
CPF:
Assinatura:

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 769/2014

“Autoriza contratação temporária com base na lei Municipal nº 744, de 
06.03.2013 e dá outras providências.”

A Câmara Municipal aprovou e eu, Prefeito Municipal de Conceição de ipane-
ma - MG, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Fica o Prefeito Municipal autorizado a fazer contratações temporárias 
para as funções relacionadas nos Anexos i e ii, que desta lei fazem parte inte-
grante. 

Art. 2º O órgão de Recursos Humanos deve aplicar, para as contratações 
de que fala esta Lei, as regras gerais e específicas da Lei Municipal nº 744, de 
6.3.2013, devendo observar, também, como referencia de remuneração, os va-
lores vigentes para os cargos de início de carreira para os servidores ocupantes 
de cargo efetivo. 

§1º Ato administrativo poderá regulamentar a presente lei, inclusive no que 
se refere a carga horária, horário de trabalho e funções, respeitadas as regras 
da ClT. 

§2º As funções temporárias de que fala esta lei serão extintas com o término 
dos contratos. 

Art. 3º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 
Art. 4º Revogam-se as disposições em contrário. 

Conceição de ipanema, 30 de Junho de 2014  

Willfried Saar - Prefeito Municipal

ANEXO I – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMUS 
(SECRETARIA MUNICIPAL DE HIGIENE E SAÚDE)

FUNÇÃO TEMPORÁRiA .................. VAGAS
Enfermeiro ................................................ 02
Técnico em Saúde .................................... 02
Motorista para plantões ............................ 02

Willfried Saar
Prefeito Municipal

ANEXO II – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMUS 
(SECRETARIA MUNICIPAL DE HIGIENE E SAÚDE)

FUNÇÃO TEMPORÁRiA ..........................R$
Enfermeiro ...................................... 4.109,53
Técnico em Saúde .......................... 1.026,08
Motorista para plantões .................. 1.489,33

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 770/2014

“Dispõe sobre o serviço voluntário e dá outras providências” 

A Câmara Municipal aprovou e eu, Prefeito Municipal de Conceição de ipa-
nema - MG, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Esta lei disciplina a prestação de serviço voluntário no Município 
de Conceição de ipanema, podendo ser aplicada subsidiariamente e no que 
couber a lei Federal nº 9.608/98. 

Art. 2º Considera-se serviço voluntário, para fins desta Lei, a atividade não 
remunerada, prestada por pessoa física ao Município de Conceição de ipane-
ma, em seus diversos órgãos descentralizados ou a instituição privada de fins 
não lucrativos, que tenha objetivos cívicos, culturais, educacionais, científicos, 
recreativos ou de assistência social. 

Parágrafo único. O serviço voluntário não gera vínculo empregatício, nem 
obrigação de natureza trabalhista, previdenciária ou afim. 

Art. 3º A entidade beneficiária da prestação de serviço voluntário, feito o 
controle da real prestação conforme termo de adesão poderá certificar a pres-
tação de serviços para fins de mera comprovação da experiência junto a ter-
ceiros, a critério do requerente. 

Art. 4º O serviço voluntário será exercido mediante a celebração de termo 
de adesão, conforme Anexo Único, entre a entidade, pública ou privada, e o 
prestador do serviço voluntário, dele devendo constar o objeto e as condições 
de seu exercício.

§1º A carga horária será definida por ato do Prefeito e não poderá ser in-
ferior a 6 (seis) horas semanais e nem superior a 20 (vinte horas) semanais.

§2º O termo de adesão será elaborado e acompanhado pela SEMAF (Se-
cretaria Municipal de Administração e Finanças) através do diretor de Recur-
sos Humanos, sendo necessária a publicação do extrato na imprensa oficial.

Art. 5º O prestador do serviço voluntário poderá ser ressarcido pelas des-
pesas que comprovadamente realizar no desempenho das atividades volun-
tárias, devendo, para cada despesa realizada, apresentar pedido de ressarci-
mento instruído com os documentos que comprovam a despesa.

Parágrafo único. Para o deferimento do ressarcimento a prestador de ser-
viço voluntário é necessário o visto prévio do diretor de controle interno do 
Município.

Art. 6º As despesas oriundas desta lei correrão à conta de dotação orça-
mentária própria. 

Art.7º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. 
Art. 8º Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 30 de Junho de 2014 

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 771/2014

“Cria cargos ou empregos de ACS (Agente Comunitário de Saúde) e dá 
outras providências.” 

A Câmara Municipal aprovou e eu, Prefeito Municipal de Conceição de ipa-
nema - MG, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Ficam criados junto à Secretaria Municipal de Higiene e Saúde de 
Conceição de ipanema 13 (treze) cargos de ACS (Agente Comunitário de Saú-
de) conforme Anexos i a iii desta lei.

Art. 2º Os cargos de que trata esta lei devem ser adicionados àqueles cria-
dos pela lei Municipal nº 749, de 11.9.2013 na SEMUS (Secretaria Municipal 
de Higiene e Saúde).

Art. 3º O valor do vencimento básico mensal das funções temporárias de 
ACS (Agente Comunitário de Saúde) ainda vigentes segundo a 744/2013, bem 
como de outras leis

municipais específicas, deve viger até a extinção automática dos contratos 
temporárias celebrados.

Art. 4º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 5º Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 03/11/2014

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Anexo I – DOS CARGOS OU EMPREGOS PÚbLICOS ACRESCIDOS NA 
SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde)

Cargo ou emprego .............................................. Número de cargos
ACS (Agente Comunitário de Saúde) ...........................................13

Willfried Saar
Prefeito Municipal 

Anexo II – DOS CARGOS OU EMPREGOS PÚbLICOS ACRESCIDOS NA 
SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde).

Cargo ou  emprego................ ACS (Agente Comunitário de Saúde)
Jornada semanal de trabalho (h).......................................................40
Vencimento Básico Mensal (VBM) (R$) ..................................1.014,00

Willfried Saar
Prefeito Municipal 

Anexo III – DOS CARGOS OU EMPREGOS PÚbLICOS ACRESCIDOS 
NA SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde)

Cargo ou emprego............................... ACS (Agente Comunitário de Saúde)
Símbolos identificadores  .............................................................ACS-QESP
Escolaridade  ...................................Conforme a lei nº 11.350, de 5.10.2006
Funções/rotinas .................................Conforme lei nº 11.350,  de 5.10.2006

Willfried Saar - Prefeito Municipal
Município de Conceição de Ipanema

- ESTADO DE MINAS GERAIS-
       

 lei nº 772/2014

“Dispõe sobre autorização de concessão de subvenção Social e econômica 
a entidade que menciona e dá outras providências”

A Câmara Municipal aprovou e eu, Prefeito Municipal de Conceição de ipa-
nema - MG, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Esta lei autoriza a concessão de subvenção social e econômica à 
FUNDAÇÃO MUNiCiPAl DE SAÚDE “HOSPiTAl SÃO GERAlDO”, entidade 
de direito privado situada neste Município de Conceição de ipanema.

Art. 2º A subvenção de que trata esta lei será constituída de dois repasses 
sendo o primeiro no valor de R$ 14.181,25 (quatorze mil, cento e oitenta e um 
reais e vinte cinco centavos) e o segundo no valor de R$ 14.385,99 (quatorze 
mil, trezentos e oitenta e cinco reais e noventa e nove centavos).

Art. 3º A aprovação do repasse real do numerário e a sua data depende-
rão, dentre outras formalidades, de disponibilidade financeira e orçamentária e 
ocorrerá mediante a publicação de ato administrativo próprio.

Art. 4º As despesas decorrentes desta lei correrão à conta de dotação orça-
mentária própria constante do orçamento programa de 2014. 

Art. 5º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus 
efeitos ao dia 05 de julho de 2014.

Art. 6º Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 01 º de Dezembro de 2014.

Willfried Saar - Prefeito Municipal

MUNICÍPIO DE CONCEIçÃO DE IPANEMA - Decreto Municipal nº 371, de 
9.3.32015. Amplia funções do Assessor Técnico do Gabinete do Prefeito e dá 
outras providências.  O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema (MG), no 
uso de suas atribuições legais, etc. e considerando as alterações promovidas 
pela lei nº 773/14, decreta: Art. 1º O Assessor Técnico, lotado no GP (Gabinete 
do Prefeito), como definido na Lei Municipal nº 773, de 19.12.2014, em seu art. 
12, responderá também pelas funções de Gestão de Convênio, Contratos de 
Repasse e Termos de Compromisso do Município de Conceição de ipanema. 
Art. 2º As funções do Gestor de Convênio, Contratos de Repasse e Termos 
de Compromisso, dentre outras, são as seguintes: i - Organizar e manter os 
documentos referentes convênios, contratos de Repasse e termos de com-
promissos em pastas individualizadas e na sequencia de suas cronologias; ii 
– Organizar cada convênio, contrato de repasse e termos de compromissos em 
pastas separadas, para acompanhamento e controle do Serviço de Engenha-
ria do Município de Conceição de ipanema; iii - Em cada pasta do convênio, 
contrato de Repasse ou termo de compromisso será, pelo Assessor Técnico 
do Gabinete do Prefeito, arquivado em original ou em cópia, conforme o caso: 
a) o instrumento de convênio, contrato de Repasse ou termo de compromisso: 
b) a documentação que instruiu o pedido da verba junto ao órgão repassa-
dor, inclusive anexos fotográficos; c) a publicação do convênio, contrato de 
repasse ou termo de compromisso no diário oficial respectivo; d) documento 
de comunicação à Câmara Municipal e se for o caso, aos partidos políticos; e) 
o contrato administrativo celebrado com a empresa responsável pela obra, se 
terceirizada, acompanhado da publicação de seu extrato, da ordem de servi-
ços e da designação do preposto ou empresa responsável pela fiscalização; f) 
os termos aditivos e suas publicações; g) todos os expedientes recebidos do 
órgão repassar ou controlador da execução do convênio, contrato de repasse 
ou termo de compromisso, inclusive mensagem eletrônica, que deverá ser im-
pressa e anexada;  h) os laudos ou boletins de medição da obra devidamente 
subscritos pelo Serviço de Engenharia do Município de Conceição de ipanema 
e do Prefeito Municipal, instruídos com os demais documentos, inclusive nota 
de empenho rubricada pela Secretária, nota fiscal, sendo obrigatória a reten-
ção do iSSQN e iNSS, conforme o caso; i) as ocorrências registradas pelo 
Serviço de Engenharia do Município de Conceição de ipanema e comunica-
ções feitas eventualmente à empresa responsável pela execução da obra; j) os 
termos de recebimentos provisórios ou definitivos das obras e seus processos 
administrativos; l) todos os demais documentos pertinentes ao convênio, con-
trato de repasse ou termo de compromisso e necessários à sua boa execução, 
inclusive, se necessário for, cópia integral do processo de licitação correspon-
dente; iV – acompanhar, assessorar, atender e colaborar com o Serviço de 
Engenharia do Município de Conceição de ipanema, mantendo atualizados 
todos os manuais e tutoriais disponibilizadas pelos órgãos do governo federal, 
estadual e pela Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema, no sentido do 
bom e fiel andamento da execução do convênio, contrato de repasse ou termo 
de compromisso; V – acompanhar e fiscalizar a prestação de contas de todo 
e qualquer convênio, contrato de repasse ou termo de compromisso, a cargo, 
nos termos do art. 32, V, da lei nº 773/14, do departamento de planejamen-
to, finanças, orçamento, contabilidade, tesouraria e prestação de contas, que 
deve ser lido de forma combinada com o art. 38, parágrafo único desta mesma 
lei; Vi – informar ao Serviço de Engenharia do Município de Conceição de 
ipanema, ao Prefeito e se for o caso, à PROCURADORiA GERAl DE CON-
CEiÇÃO DE iPANEMA, toda e qualquer ocorrência referente à execução de 
convênio, contrato de repasse ou termo de compromisso. §1º Nenhum docu-
mento de interesse do Município de Conceição de ipanema e que esteja sob 
a guarda do responsável pela Gestão de Convênio, Contratos de Repasse e 
Termos de Compromisso pode ser desentranhado ou retirado da pasta própria, 
mesmo que em cópia, sem autorização da SEMAF (Secretaria Municipal de 
Administração e Finanças) ou, caso de urgência, do Serviço de Engenharia 
do Município de Conceição de ipanema. §2º Fica o Assessor Técnico autori-
zado a modificar as senhas, informando-as à SEMAF (Secretaria Municipal de 
Administração e Finanças), para a regular alimentação dos diversos sistemas 
referentes ao acompanhamento e controle da execução de convênio, contrato 
de repasse ou termo de compromisso. §3º O Assessor Técnico e o responsável 
pelo Serviço de Engenharia do Município de Conceição de ipanema assinarão 
termo de compromisso de sigilo quanto às senhas de interesse do Município de 
Conceição de ipanema. §4º Em caso de necessidade poderá a pasta de cada 
convênio, contrato de repasse ou termo de compromisso ser organizada em 
volumes, enumerados a partir do primeiro, recomendando-se que cada volume 
tenha no máximo 150 (cento e cinquenta) folhas, ou em caixas para arqui-
vamento, devidamente personalizadas para facilitar o acesso. Art. 3º Cabe à 
SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças) e ao Serviço de 
Engenharia do Município de Conceição de ipanema acompanhar e controlar 
o trabalho do Assessor Técnico, no que se refere ao prescrito neste Decreto e 
ainda naquelas funções definidas em outros instrumentos legais, notadamente, 
na lei nº 773/14. Art. 4º Deve ser entregue cópia deste decreto pessoalmen-
te ao Assessor Técnico do GP (Gabinete do Prefeito) e ao Responsável pelo 
Serviço de Engenharia do Município de Conceição de ipanema. Art. 5º Este 
decreto entra em vigor na data de sua publicação. Art. 6º Revogam-se as dis-
posições em contrário. Gabinete do Prefeito, 9.3.2015. Wilfried Saar, Prefeito 
do Município de Conceição de ipanema - Cinthia de Carvalho Saar, SEMAF 
(Secretaria Municipal de Administração e Finanças)

MUNICÍPIO DE CONCEIçÃO DE IPANEMA - Decreto Municipal nº 372, de 
10.3.32015. Regulamenta o funcionamento do serviço de arquivo morto central 
da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema e dá outras providências. O 
Prefeito Municipal de Conceição de ipanema (MG), no uso de suas atribuições 
legais, etc.; considerando o disposto nas leis 610, 611, 612, 613; consideran-
do as alterações estruturais promovidas pela lei nº 773/14 e considerando a 
dificuldade de arquivamento de documentos não mais úteis para manuseio no 
dia a dia da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema, inclusive eventuais 
desaparecimento de documentos, decreta: Art. 1º Deve a SEMAF (Secretaria 
Municipal de Administração e Finanças) coordenar a organização do serviço de 
arquivo morto central da Prefeitura Municipal de Conceição de ipanema. §1º 
Entende-se por documento a ser encaminhado ao arquivo morto aquele cuja 
tramitação foi definitivamente encerrada ou que não se articule com outros de 
interesse em consulta regular durante o ano. §2º Cada departamento ligado 
à SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças) deve, no início 
de cada ano, enviar ao arquivo, caixas e pastas com documentos em relação 
as quais a consulta não é mais rotineiramente necessária. §3º Com exceção 
da SEMEC (Secretaria Municipal de Educação, Desporto, lazer e Cultura), os 
departamentos ligados a secretarias com atividade-fim podem encaminhar ao 
serviço de arquivo morto central, tanto os processos e documentos ligados às 
atividades-meio, quanto aqueles processados em nível de atividade-fim em 
suas secretarias. §4º Deve ser organizado serviço de protocolo de entrada e 
saída de documento do serviço de arquivo morto central da Prefeitura Muni-
cipal de Conceição de ipanema. §5º No serviço de arquivo morto central da 
Prefeitura devem ser organizado espaços de arquivo adequados por secretaria 
e nestes espaços da secretaria, deve ser organizada divisões por departamen-
to, seguindo a nova orientação da lei Municipal nº 773, de 19.12.2014. Art. 2º 
As secretarias que exercem atividades fins podem organizar serviços próprios 
de arquivos de documentos referentes a estas atividades. §1º Permanecerão 
na SEMEC (Secretaria Municipal de Educação, Desporto, lazer e Cultura) o 
serviço de arquivamento de dados e informações da vida escolar dos alunos, 
desde o cadastramento, matrícula e registros escolares por até 5 (cinco) anos 
após o desligamento do aluno. §2º Após este prazo os arquivos poderão ser 
encaminhados ao serviço de arquivo morto central da Prefeitura Municipal de 
Conceição de Ipanema. Art. 3º Para a organização do serviço de arquivo fica 
autorizada a contratação temporária para a função de arquivista até a rea-
lização de concurso público.  Parágrafo único. A contratação temporária de 
que trata este artigo depende de autorização legislativa. Art. 3º Fica autorizada 
ainda organização de espaço mínimo adequado para a organização do espaço 
de arquivo. Art. 4º Fica vedado por este decreto o acesso público aos espaços 
internos do serviço de arquivo morto central, sendo obrigatória a existência de 
espaço de atendimento ao público, com balcão de trabalho e protocolo. Art. 5º 
O espaço físico dedicado ao arquivo morto central deverá ser estruturado em 
local de fácil acesso a todos os órgãos da Prefeitura. Art. 6º Cabe à SEMAF 
(Secretaria Municipal de Administração e Finanças) e ao Serviço de Engenha-
ria do Município de Conceição de ipanema orientar a execução deste decreto.  
Art. 7º Este decreto entra em vigor na data de sua publicação. Art. 8º Revo-
gam-se as disposições em contrário. Gabinete do Prefeito, 10.3.2015. Wilfried 
Saar, Prefeito do Município de Conceição de ipanema. Cinthia de Carvalho 
Saar, SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças).
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Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 773/2014

“Dispõe sobre a estrutura administrativa da Prefeitura Municipal de Concei-
ção de ipanema, seus órgãos e funções, e dá outras providências.”

O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema. Faço saber que a Câmara 
aprovou e Eu, em nome do povo, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Esta Lei define a estrutura administrativa da Prefeitura Municipal de 
Conceição de ipanema.

Art. 2º Fica definida a diferença entre órgão público propriamente dito e 
Comissão, fração, coletivo, conselho ou grupo de articulação nos termos des-
te artigo.

§1º Órgão público de primeiro, segundo e terceiro escalão, é aquele que 
reúne espaço físico, estrutura, material permanente adequado, logística de-
finida e pessoal individualizado para a execução de suas atividades legal-
mente previstas, mesmo que a alocação de recursos orçamentários se dê 
por unidade administrativa e que tenha finalidade clara de descentralização 
administrativa da prestação de serviço.

§2º Comissão, fração, coletivo, conselho ou grupo de articulação perma-
nente ou temporária, política ou técnica, são espaços de articulação, organi-
zação, consulta, deliberação ou estudo, que congregam ou podem congregar 
servidores de diversas origens e pode ter por finalidade o exercício de poder 
normativo, deliberativo ou de auxilio ao Poder Executivo.

Art. 3º Os órgãos definidos no §2º do artigo anterior são subordinados 
diretamente ao Prefeito ou ao Secretário, e têm suas funções, permanentes 
ou temporárias, definidas em lei ou nos atos administrativos que os criarem.

Art. 4º As secretarias e a procuradoria jurídica são órgãos subordinados 
diretamente ao Prefeito.

Art. 5º Os órgãos definidos por esta Lei serão dirigidos por servidores no-
meados e empossados, nos termos da lei.

Art. 6º Os cargos públicos, de agentes políticos ou não, mas de livre no-
meação e exoneração, cujos titulares dirigirão os órgãos definidos neste Lei, 
são, respectivamente:

i - Secretário municipal, para as secretarias;
II - Chefe de gabinete, para a chefia e coordenação do gabinete do prefeito;
iii –Procurador geral, para a procuradoria jurídica;
iV – O diretor de departamento ou gerente, para os departamentos;
V – Os assessores ou encarregados.
Art. 7º O Prefeito é o coordenador geral dos órgãos de primeiro escalão e 

do conselho político.
Art. 8º A representação gráfica da estrutura administrativa segundo esta lei 

será definida por ato administrativo do Prefeito.

CAPÍTULO I

DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS

Art. 9º Os órgãos diretamente subordinados ao Prefeito na estrutura admi-
nistrativa com funções de direção são:

i - A SEMEC (Secretaria Municipal de Educação, Desporto, lazer e Cul-
tura);

ii - A SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças);
iii - A SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde);
iV - A SEMOS (Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos);
V - A SEMAS (Secretaria Municipal de Ação, Assistência, inclusão e Pro-

moção Social).

Art. 10. Às Secretarias Municipais, de forma geral, competem:

i - Contribuir para a formulação do plano de ação do governo municipal, 
propondo programas setoriais de sua competência e colaboração para a ela-
boração de programas gerais;

II - cumprir políticas e diretrizes definidas no plano de ação do governo 
municipal e nos programas gerais e setoriais;

III - analisar as alterações verificadas nas previsões do orçamento anual e 
plurianual de investimentos e propor as alterações, se necessárias;

iV - cumprir e fazer cumprir as normas vigentes na Administração Muni-
cipal;

V - assessorar o Prefeito em assuntos de sua competência;
Vi - subsidiar as reuniões do conselho político, com relatórios de sua pasta;
Vii - atender às solicitações e convocações da Câmara Municipal, dentro 

dos limites da lei;
Viii - expedir atos administrativos de sua competência e assinar com o 

Prefeito aqueles sobre os quais têm responsabilidade solidária ou subsidiária;
iX - apresentar ao Prefeito, anualmente, e em caráter eventual, quando 

solicitado, relatório analítico e crítico da atuação do órgão;
X - elaborar a programação setorial correspondente a cada área de atua-

ção da secretaria;
Xi – Assegurar o sucesso das políticas públicas executadas em articulação 

com o governo estadual e federal;
XII – Exercer outras funções de interesse público e geral e as definidas em 

lei ou pelo Prefeito

CAPÍTULO II

DO GAbINETE DO PREFEITO

Art. 11. O Gabinete do Prefeito é órgão de primeiro escalão, dirigido pelo 
Prefeito e com funções de gestão política superior.

 Art. 12.  Deve funcionar junto ao Gabinete do Prefeito os seguintes servi-
ços, sem característica ou natureza de órgão público:

i – Departamento de assessoramento e comunicação social;
II - Chefia de gabinete;
iii – Conselho político.
§1º O departamento de assessoramento e comunicação social funcionará 

com natureza de órgão autônomo quando for regulamento por lei municipal e 
poderá subsidiar as ações do Prefeito em suas necessidades políticas, jurídi-
cas e de comunicação social.

§2º O Conselho político do gabinete do prefeito cuja forma de funciona-
mento será definida pelo Prefeito, é órgão de articulação, assessoramento e 
acompanhamento político municipal e é composto dos secretários municipais, 
do chefe de gabinete, de assessores do gabinete, do procurador geral, do 
líder do governo na Câmara e de convidados especiais.

§3º Os convidados especiais, definidos a critério do Prefeito,
atenderão às demandas circunstanciais para cada reunião.
Art. 13. À chefia de gabinete, para assegurar o seu funcionamento político, 

cabe:
i – manter atualizada a agenda de tramitação de projetos no Poder legisla-

tivo, acompanhar as iniciativas e pronunciamento dos vereadores que tenham 
relação com as atividades da ação de governo e manter controle que permita 
prestar informações precisas ao Prefeito, para uma melhor articulação com 
a Câmara;

ii – registrar, controlar e marcar as audiências do Prefeito;
III – organizar a agenda de programas oficiais e atividades do Prefeito e 

tomar as providências necessárias para a sua observância;
iV – fazer atendimento ao público, encaminhando os cidadãos aos órgãos 

da administração municipal ou marcando audiência com o Prefeito;
V – manter e organizar o arquivo de papéis que sejam de interesse do 

Gabinete do Prefeito;
Vi – atender pessoalmente ao Prefeito, providenciando o que se for neces-

sário para lhe dar as devidas condições de trabalho;
VII – representar oficialmente o Prefeito, sempre que para isso for cre-

denciado;
VIII – recepcionar visitas e hóspedes oficiais do Governo Municipal e enca-

minhá-las segundo os agendamentos autorizados ou segundo os protocolos 

aprovados pelos assessores dos visitantes;
iX – administrar o protocolo do Gabinete, preparando os despachos direta-

mente dos expedientes segundo orientações do Prefeito;
X – acompanhar a rotina de despachos do Prefeito Municipal e contribuir 

para o melhor andamento de sua agenda e de audiências;
Xi – programar, se necessário, a segurança do Prefeito quando do compa-

recimento em eventos de maior porte;
Xii – praticar outras atividades que lhe forem atribuídas pelo Prefeito.

CAPÍTULO III
DA PROCURADORIA JURÍDICA

Art. 14. A PROJUR (Procuradoria Jurídica), criada pela lei Municipal nº 
749, de 11.9.2013, vinculada ao Gabinete do Prefeito, terá as seguintes atri-
buições:

i – assessorar os diversos órgãos da Prefeitura nos assuntos de natureza 
jurídica, submetidos a sua apreciação;

ii – opinar, se provocada, sobre minutas de projetos de lei a serem enca-
minhadas ao Poder legislativo Municipal, no tocante a aspectos técnicos, 
redacionais e de legalidade;

III – opinar, se provocada, sobre minutas de contratos a serem firmados 
nos quais a municipalidade seja parte interessada;

iV – proceder à cobrança judicial ou extrajudicial da dívida ativa;
V – representar o Município em Juízo e nos limites da lei;
Vi – defender, judicialmente os interesses do Município, atuando ou desig-

nando advogados para a atuação em processos judiciais, diretamente ou por 
substabelecimento;

Vii – prestar assistência, sempre que solicitada, nos atos do Prefeito, re-
ferentes à alienação e aquisição de imóveis, nos contratos em geral e nas 
desapropriações;

Viii – organizar coletâneas de leis e decretos e outros documentos norma-
tivos do governo municipal;

iX – orientar a participação de servidores em inquéritos administrativos;
X – autorizar a participação de servidores ligados à PROJUR em cursos de 

capacitação ou aprofundamento;
Xi – aprovar, antes do Prefeito, pareceres jurídicos, em tese, normativos ou 

solucionando casos concretos, para que surtam os efeitos jurídicos de alçada;
XII – Outras atribuições fixadas pelo Prefeito, em lei ou em regulamento.

CAPÍTULO IV
DOS DEPARTAMENTOS

Art. 15. A segunda escala de organização estrutural em nível de espe-
cializado de ação por órgãos deve se dar nos espaços das secretarias e se 
constituirão dos departamentos, sempre dirigidos por um diretor ou gerente.

Art. 16. Constituem funções dos departamentos:
i – ser o elemento encaminhador das políticas da secretaria;
ii – assegurar a prestação do serviço público, seja ele como atividade-meio 

ou como atividade-fim, adotando, para isto, as providências legais, regula-
mentares e de orientação necessárias;

iii – alimentar o secretário com informações necessárias a uma real avalia-
ção dos serviços prestados;

iV – acompanhar a prestação de serviço no seu local e adotar as pro-
vidências necessárias para que exista, nesta prestação, uma produtividade 
mínima aceitável;

V – articular, a pedido do secretário respectivo, reuniões, simpósios, semi-
nários, círculos de debate, conferências, reuniões nos bairros, ruas, córregos 
ou nas comunidades, tudo no sentido do bom encaminhamento das políticas 
definidas;

Vii – realizar uma vigilância mínima no tocante ao encaminhamento das 
determinações legais, fazendo, para tanto, consultas jurídicas sempre que 
necessário;

Vii – expedir, por escrito, instruções e orientações complementares a este 
Regimento, aos seus servidores, para que executem satisfatoriamente suas 
funções, entregando, pessoalmente, a cada um dos interessados;

Viii – acompanhar o cumprimento da carga horária legal, a assinatura do 
ponto, informando ao secretário as eventuais ocorrências administrativas, 
mantendo em seus arquivos cópias necessárias ao controle;

iX – lavrar ocorrências administrativas em geral, sempre em três vias, dei-
xando uma com o servidor envolvido, uma na secretaria e encaminhando a 
primeira via ao Gabinete do Prefeito Municipal;

X – promover se necessário e possível, a aplicação de penalidades, sem-
pre por determinação do secretário, se delegada à função, ou do Prefeito 
Municipal;

Xi – adotar outras funções determinadas pelo Prefeito Municipal.
Art. 17. Aqueles departamentos com funções de articulação com outros en-

tes federativos deverão se estruturar para congregar as ações e medidas de 
alcance público resultantes do esforço conjunto administrativo, orçamentário, 
financeiro e operacional do Município com a União ou com o Estado.

SEçÃO I
DOS DEPARTAMENTOS NA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCA-

çÃO, DESPORTO, LAZER E CULTURA.

Art. 18. A SEMEC se subdivide em:
i – Departamento de gestão educacional;
ii - Departamento de desporto, lazer e cultura.
Art. 19. O departamento de gestão educacional que engloba todo o serviço 

de secretaria escolar de ensino fundamental deve ser dirigido pelo secretário 
municipal ou, se delegada a função, pelo secretário escolar.

Art. 20. A secretaria escolar, na expedição de certidões, certificados ou 
diplomas, deverá se submeter à supervisão do secretário municipal e, por am-
pliação, do Conselho Municipal de Educação e, na falta deste, pelos órgãos 
do Estado de Minas Gerais.

Art. 21.  O departamento de gestão educacional, para a consecução de 
seus fins, poderá requisitar ou contratar os serviços técnicos que entender 
necessários ao fiel desempenho de suas funções.

Art. 22. A SEMEC (Secretaria Municipal de Educação, Desporto, lazer e 
Cultura) se compõe de estabelecimentos oficiais, que são estruturas organi-
zadas para a descentralização da prestação continuada de serviços públicos, 
que não possuem personalidade jurídica e serão sempre dirigidas pelo se-
cretário municipal.

Parágrafo único.  Os estabelecimentos ou estruturas organizadas de que 
fala o artigo anterior são:

i – a rede municipal de educação com todas as suas escolas e sua estru-
tura patrimonial e física;

ii – a coordenação de alimentação escolar;
iii – a coordenação de serviços de creche em nível municipal;
iV – a articulação do serviço especializado em educação, pedagogia e 

orientação educacional;
V – a articulação de ações e medidas conjuntas com o Estado e União.
Art. 23.  Os nomes ou denominações utilizadas para a designação e dife-

renciação de órgãos, estabelecimentos oficiais, serviços ou quaisquer estru-
turas que tenham autonomia na prestação de serviço, deverão ser fixados por 
lei municipal específica.

Art. 24.  O Secretário Municipal apresentará ao Prefeito em trinta dias da 
publicação desta lei relação de nomes de todos os órgãos ligados à SEMEC 
(Secretaria Municipal de Educação, Desporto, lazer e Cultura) com recomen-
dação de medidas ajustadoras, se for o caso.

SEçÃO II
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE HIGIENE E SAÚDE

Art. 25. A SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde) se subdivide 
em:

i – Departamento de políticas preventivas em saúde, DPPS;
ii – Departamento de gestão em saúde, DGS;
iii – Departamento de atendimento de emergência e urgência em saúde, 

DAE.
Art. 26. O departamento que cuidar do pronto atendimento de emergência 

e urgência poderá se articular com outros órgãos públicos e privados muni-
cipais, do Estado ou da União para melhor prestar os serviços à população.

Art. 27.  Ato administrativo poderá estabelecer as linhas políticas gerais 
de cada um dos departamentos da SEMUS (Secretaria Municipal de Higiene 
e Saúde).

Art. 28. A divisão do trabalho e a definição das grades de horários na SE-
MUS (Secretaria Municipal de Higiene e Saúde) deverá obedecer às defini-
ções legais sobre revezamento e rodízio de trabalho.

SEçÃO III
SECRETARIA MUNICIPAL DE ObRAS E SERVIçOS PÚbLICOS

Art. 29. A SEMOS (Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos) se 
subdivide em:

i - Departamento de engenharia, planejamento, obras e urbanismo;
ii - Departamento de Serviços Públicos.
Art. 30. Atos administrativos poderão estabelecer as linhas políticas gerais 

de cada um dos departamentos da SEMOS (Secretaria Municipal de Obras e 
Serviços Públicos), respeitadas as definições pré-existentes em leis e eventu-
almente em editais de concursos.

Art. 31.  Lei específica definirá a estruturação dos departamentos em caso 
de demanda de nova estrutura organizacional.

SEçÃO IV
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAçÃO E FINANçAS.

Art. 32.  A SEMAF (Secretaria Municipal de Administração e Finanças) se 
subdivide em:

i – Departamento de gestão de recursos humanos;
ii – Departamento de articulação de políticas públicas com outros entes 

federativos;
iii – Departamento de controle interno e acompanhamento de contratos;
iV – Departamento de materiais e serviços;
V – Departamento de planejamento, finanças, orçamento, contabilidade, 

tesouraria e prestação de contas;
Vi – Departamento de desenvolvimento rural sustentado e meio ambiente;
Vii – Departamento de tributação, arrecadação e controle patrimonial.
Art. 33.  Ato administrativo poderá estabelecer as linhas políticas gerais de 

cada um dos departamentos da SEMAF (Secretaria Municipal de Administra-
ção e Finanças).

Art. 34. Todas as políticas públicas de gestão de pessoal e recursos hu-
manos devem ser colocadas a cargo departamento de gestão de recursos 
humanos.

Art. 35. Cabe ao departamento de articulação de políticas públicas com 
outros entes federativos, dar consequência prática às políticas públicas enca-
minhadas em conjunto com outros entes federativos independente do órgão 
responsável pela execução destas políticas em nível estadual e na União.

Art. 36.  É função do Departamento de controle interno e acompanhamento 
de contratos o trabalho de fiscalização, controle e acompanhamento das des-
pesas públicas municipais assumidas mediante a formalização de contratos 
administrativos em geral.

Parágrafo único. O controle exercido pelo departamento de controle inter-
no e acompanhamento de contatos não se restringe a contratos administrati-
vos, devendo alcançar toda e qualquer despesa pública.

Art. 37. O Departamento de materiais e serviços é competente para o de-
senvolvimento de todas as ações e medidas necessárias à contratação direta 
e indireta, podendo, para tanto, utilizar os diversos instrumentos legais previs-
tos em lei para encontrar sempre a proposta que satisfaça as necessidades 
dos diversos órgãos do Poder Executivo.

Art. 38.   O Departamento de planejamento, finanças, orçamento, contabili-
dade, tesouraria e prestação de contas é responsável pelas ações, medidas e 
providências necessárias ao cumprimento das leis de direito financeiro, tanto 
em nível de preparação e organização, quanto em nível de execução final 
da receita e da despesa pública, notadamente as disposições lei Federal nº 
4.320, de 17.3.1964 e da lei Complementar nº 101, de 4.5.2000.

Parágrafo único.  Cabe ainda ao departamento mencionado neste artigo 
a responsabilidade final por todos os atos de prestações de contas, inclusive 
aqueles que executem obras ou serviços pontuais originários de termos de 
compromissos, convênios ou quaisquer outros ajustes.

Art. 39. O Departamento de desenvolvimento rural sustentado e meio am-
biente deve desenvolver as políticas de interesse do Município, cuja base 
econômica é a agropecuária, fazendo conciliar a necessidade de apoiar a 
pequena e média produção com a garantia de infraestrutura e atuar na defesa 
do meio ambiente, necessário a todas as pessoas.

§1º Cabe ao departamento mencionado neste artigo a gestão do PADES 
(Programa de Apoio ao Desenvolvimento Econômico e Social), criado pela 
lei Municipal nº 600, de 2005, que consiste no desenvolvimento de ações e 
medidas de impacto econômico, financeiro e social da Prefeitura Municipal de 
Conceição de Ipanema que tenha por fim visar o desenvolvimento econômico 
e social da cidade, com o apoio à instalação, permanência e funcionamento 
de empresas, capazes de gerar empregos diretos e indiretos, propiciarem 
facilidade de acesso do povo a bens ou serviços relevantes no seu dia a dia, 
bem como permitir a geração de alternativas diversas em outras atividades 
econômicas, mesmo que indiretas para o povo em geral.

§2º Cabe ainda ao Departamento concentrar suas medidas de apoio ao 
setor econômico que sustenta o Município e que se constitui no eixo de sua 
principal atividade econômica, que é a agricultura e a pecuária de leite.

Art. 40. Cabe ao Departamento de tributação, arrecadação e controle patri-
monial geral a gestão das políticas de organização da arrecadação tributária 
municipal, da organização de fundos orçamentários e, em conjunto com a 
PROJUR, promover a cobrança dos débitos tributários da eventual massa 
inadimplente local.

SEçÃO V
DOS DEPARTAMENTOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AçÃO, AS-

SISTÊNCIA, INCLUSÃO E PROMOçÃO SOCIAL

Art. 41. A SEMAS (Secretaria Municipal de Ação, Assistência, inclusão e 
Promoção Social) se subdivide em:

I – Departamento de gestão de programas e projetos financiados em par-
ceria com o governo federal e estadual, ou com outros parceiros conveniados 
ou consorciados.

ii – Departamento de políticas públicas de ação, assistência, inclusão e 
promoção social.

Parágrafo único. Enquanto não forem regulamentadas as disposições des-
te artigo e enquanto não for criado por lei o cargo de secretário municipal de 
ação, assistência, inclusão e promoção social, a gestão das políticas públicas 
da secretaria cabe ao órgão instituído pela lei Municipal nº 614, de

28.10.2005.

CAPÍTULO V
DAS DISPOSIçÕES FINAIS

Art. 42. Os atos administrativos originários desta lei devem, enquanto viger 
o regime jurídico instituído pela lei Municipal nº 372, de 4 de agosto de 1990, 
se adequar ao que dispõe as leis Municipais números 610, 611, 612 e 613, 
ambas de 30.9.2005.

 Art. 43. A presente lei será regulamentada por decreto do Prefeito Mu-
nicipal.

Art. 44. Esta lei entra em vigor na data de sua publicação. Art. 45. Revo-
gam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 19 de Dezembro de 2014.

Willfried Saar
Prefeito Municipal 



10 24 de março / 2015acesse: www.jm1.com.br

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 774/2014

“DiSPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE DESCONTOS PARA PAGAMENTO 
DOS DÉBiTOS DE NATUREzA TRiBUTÁRiA E NÃO TRiBUTÁRiA, iNSCRi-
TOS NA DíViDA ATiVA DO MUNiCíPiO DE CONCEiÇÃO DE iPANEMA QUE 
ESPECiFiCA, E DÁ OUTRAS PROViDÊNCiAS.”

O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema. Faço saber que a Câmara 
aprovou e Eu, em nome do povo, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º Os débitos de natureza tributária e não tributária inscritos na dívida 
ativa municipal até o dia 31 de dezembro de 2013, que reflitam débitos de 
2009, 2010, 2011, 2012 e 2013, com inadimplência existente respectivamente 
a partir de 01/01/2010, 01/01/2011, 01/01/2012, 01/01/2013 e 01/01/2014 po-
derão ser quitados com os seguintes descontos:

i - 100 % (cem por cento) de desconto do valor da multa moratória, dos 
juros de mora e correção ou atualização incidentes sobre o valor da obrigação 
principal para pagamento em até 3 (três) prestações.

ii - 90 % (noventa por cento) de desconto do valor da multa moratória, dos 
juros de mora incidentes sobre o valor da obrigação principal e respectiva 
atualização monetária para pagamento em número de parcelas maior que 3 
(três) mas

inferior a 6 (seis).
iii - 80 % (oitenta por cento) de desconto do valor da multa moratória, dos 

juros de mora incidentes sobre o valor da obrigação principal e respectiva 
atualização monetária para pagamento em número de parcelas superior a 6 
(seis) e igual ou inferior a 12 (doze).

§1º Os débitos de que tratam este artigo deverão ser recolhidos em parce-
las mensais, iguais e consecutivas, devendo o contribuinte se declarar ciente 
do impacto nos tributos futuros na hipótese de aderir a parcelamento que su-
pere o exercício financeiro atual.

§2º O pagamento em cota única deverá ser efetuado até o último dia útil do 
mês da adesão, que pode ocorrer a qualquer momento, tendo como limite o 
dia 20 de dezembro de 2014.

§3º Os benefícios desta lei Complementar alcançam também devedores 
que venham a aderir ou propor o pagamento de débitos de 2013 ou de anos 
anteriores que eventualmente, por dificuldade logística, não tenham ainda 
sido lançados e cuja notificação para pagamento ainda não tenha ocorrido.

§4º Na hipótese de débito cuja ação executiva fiscal já tenha sido ajuizada, 
fica o devedor obrigado ao recolhimento das custas judiciais, devendo ser 
requerida a suspensão do feito até a quitação total, quando poderá ser reque-
rido arquivamento definitivo.

Art. 2º Compete ao Departamento de Arrecadação,
Tributação e Patrimônio e à Procuradoria Geral de Conceição de ipanema 

durante o período de aplicação e vigência desta lei complementar, zelar para 
que seus objetivos sejam alcançados.

Art. 3º O disposto nesta lei complementar não se aplica aos créditos tribu-
tários derivados de infrações praticadas com dolo, fraude, simulação, ou de 
isenção de imunidade concedida ou reconhecida, conclusão a que só se pode 
chegar após processo administrativo onde seja assegurado ao sujeito passivo 
da obrigação tributária acusado, o contraditório e ampla defesa, ou processo 
judicial após o trânsito em julgado.

Art. 4º Nenhuma parcela poderá ser inferior a R$25,00 (vinte e cinco reais) 
para pessoas físicas e R$ 100,00 (cem reais) para pessoas jurídicas.

Art. 5º A adesão ao parcelamento implica confissão irretratável da dívida 
apontada, aceitação irrestrita das condições estabelecidas pelo Município e, 
uma vez efetuada, serão emitidos os boletos bancários com discriminação 
das datas de vencimentos.

Art. 6º No caso de atraso no pagamento de qualquer parcela incidirão juros 
de 1% (um por cento) ao mês ou fração a partir do mês seguinte ao do venci-
mento constante do boleto.

Art. 7º O rompimento do acordo importará na perda de todos os benefí-
cios desta lei complementar, recompondo-se o valor original do débito sem 
os descontos previstos, com os acréscimos legais previstos na legislação mu-
nicipal à época da inscrição na dívida ativa, com posterior compensação das 
parcelas pagas. 

Parágrafo único. O rompimento do acordo implicará ainda o ajuizamen-
to imediato da ação executiva fiscal ou retomada de sua tramitação normal 
pela Procuradoria Geral de Conceição de ipanema em caso de suspensão 
do processo.

Art. 8º As despesas decorrentes da aplicação desta lei complementar serão 
suportadas pelas dotações orçamentárias próprias.

Art. 9. Esta lei complementar entra em vigor na data da publicação.
Art. 10. Revogam-se as disposições em contrário.

Conceição de ipanema, 19/12/2014

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 775/2014

“ORÇA A RECEiTA E FiXA A DESPESA PARA O EXERCíCiO DE 2015 E 
DÁ OUTRAS PROViDÊNCiAS”

O Prefeito Municipal. Faço saber que a Câmara aprovou e eu, em nome do 
Povo de Conceição de ipanema, sanciono a seguinte lei:

Art. 1º - Fica aprovado o Orçamento do Município de Conceição de ipane-
ma, para o exercício de 2015, discriminado pelos anexos integrantes desta lei 
e que estima a Receita em R$ 13.200.000,00 (treze milhões e duzentos mil 
reais), e fixa a Despesa em igual importância.

Art. 2º - A Receita será realizada mediante arrecadação de tributos, taxas 
e outras receitas na forma da legislação em vigor, observando os seguintes 
desdobramentos:

RECEiTA ........................................... VAlOR .......................VAlOR

RECEiTAS CORRENTES  .........................................14.331.400,00
Receita Tributaria ........................ 226.400,00
Receita de Contribuições  ............. 60.000,00
Receita Patrimonial ....................... 61.000,00
Receita industrial ........................ 100.000,00
Transferências Correntes....... 13.732.000,00
Outras Receitas Correntes ..........112.000,00

RECEiTAS DE CAPiTAl .................................................515.000,00
Operações de Credito ................. 294.000,00
Alienação de Bens ........................ 20.000,00
Transferências de Capital ........... 200.000,00
Outras Receitas de Capital ............. 1.000,00

Dedução Receita FUNDEF .........................................-1.646.400,00

T O T A l ....................................................................13.200.000,00

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

  Art. 3º - A Despesa será realizada de acordo com a seguinte distribuição 
por Funções do Governo e por Unidades Orçamentárias.

DESPESAS POR FUNÇÕES DE GOVERNO

ESPECiFiCAÇÃO .................................................................VAlOR

legislativa  ......................................................................700.000,00
Judiciária ...........................................................................41.000,00
Administração ..............................................................1.302.850,00

Defesa Nacional ..................................................................1.800,00
Segurança Publica ............................................................29.200,00
Assistência Social ...........................................................331.600,00
Previdência Social .......................................................1.524.000,00
Saúde ...........................................................................2.356.532,21
Educação .....................................................................2.696.900,00
Cultura ............................................................................132.600,00
Urbanismo ....................................................................1.230.250,00
Habitação ..........................................................................60.000,00
Saneamento ....................................................................109.350,00
Agricultura .......................................................................257.500,00
Comunicações ..................................................................13.600,00
Energia ..............................................................................16.602,40
Transporte ....................................................................2.363.400,00
Desporto e lazer ..............................................................30.200,00
Reserva de Contingência  ...................................................2.265,39

T O T A l ....................................................................13.200.000,00

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

DESPESAS POR CATEGORiA

DESPESAS CORRENTES ..................................... 10.206.296,21

Pessoal e Encargos Sociais ... 5.702.061,61
Juros e Encargos da Dívida .........30.000,00
Outras Despesas Correntes ... 4.474.234,60

DESPESAS DE CAPiTAl  ........................................ 2.973.703,79

investimentos  ........................ 2.993.703,79
inversões Financeiras .................10.000,00
Amortização da Dívida  ...............10.000,00

T O T A l ................................................................ 13.200.000,00

Art. 4º - No decorrer da execução orçamentária, fica o Prefeito Municipal 
autorizado a:

 i - Realizar Operações de credito por Antecipação de Receita ate o limite de 
25% (vinte e cinco por cento), da receita estimada, nos termos dos arts. 165 e 
167 da Constituição Federal;

 ii - Abrir créditos suplementares ate o limite de 50% (cinquenta por cento) 
do Orçamento da Despesa, nos termos dos Arts. 7, itens i e ii e § 1º, itens i, ii 
e iii da lei 4.320/64 de 17 de março de 1964;

 iii - Anular parcial e/ou totalmente dotações orçamentárias, como recurso 
a abertura de créditos adicionais, valendo-se, também, para o mesmo fim, do 
excesso de arrecadação, se houver;

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

 iV- Fazer nos termos do inciso Vi, Art. 167 da Constituição Federal a trans-
posição e remanejamento ou a transferências de recursos de uma categoria 
para a outra ou de um órgão para o outro, com a finalidade de atender altera-
ções estruturais e/ou funcionais da Administração.

 Art. 5º -Fica atualizado o PPA para os Anos 2015/2018.
Art. 6º - Revogadas as disposições em contrario, esta lei entrara em vigor a 

partir de 1º de janeiro de 2015.

Conceição de ipanema, 19 de Dezembro de 2014

WillFRiED SAAR
Prefeito Municipal

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 776/2014

“Autoriza o Chefe do Executivo a conceder subvenção e determina outras    
providências”.

 O Prefeito Municipal de Conceição de ipanema. Faço saber que a Câmara 
aprovou e Eu, em nome do povo, sanciono e promulgo a seguinte lei:

Art. 1º -  Fica o Chefe do Executivo Municipal autorizado a Conceder 
Subvenção, no valor de R$ 18.000,00 (Dezoito mil reais), destinado à ARE-
FACS – Associação Regional Escola Família Agrícola Carlos Saar, CNPJ n0 
18.904.432/0001-92, com sede no Córrego do Funil,neste município

Art. 2º - Referida importância será transferida a entidade beneficiada através 
de repasses mensais, no valor máximo de R$ 1.500,00 (Hum mil e quinhentos 
reais), a contar do mês de janeiro de 2015.

Parágrafo Único- Após a realização do primeiro repasse, os seguintes fica-
rão na dependência imediata da prestação de contas, o que será comprovado 
junto à Administração Municipal, bem como a Câmara.

Art. 3º - Esta lei entra em vigor a partir de 01 de janeiro de 2015.

Conceição de ipanema, 19 de Dezembro de 2014.

Willfried Saar
Prefeito Municipal

Município de Conceição de Ipanema
- ESTADO DE MINAS GERAIS-

lei nº 777/2015

“Autoriza contratação temporária com base na lei Municipal nº 744, de 
6.3.2013 e dá outras providências” 

A Câmara aprovou e eu, Prefeito Municipal de Conceição de ipanema san-
ciono e promulgo a seguinte lei:

 Art. 1º Fica o Prefeito Municipal autorizado a fazer contratações temporárias 
para as vagas de funções relacionadas nos Anexos i a iV, que desta lei fazem 
parte integrante.

 Art. 2º O órgão de Recursos Humanos deve aplicar, para as contratações 
de que fala esta Lei, as regras gerais e específicas da Lei Municipal nº 744, 
de 6.3.2013, devendo observar, também, como referencia de remuneração, 
os valores vigentes para os cargos de início de carreira para os servidores 
ocupantes de cargo efetivo.

§1º Se nenhuma função autorizada nesta lei encontrar identidade de fun-
ções com cargo ou emprego já definido em lei cuja remuneração esteja fixada, 
sua remuneração deverá ser fixada por lei específica.

§2º Ato administrativo poderá regulamentar a presente lei, sobretudo no que 
se refere à carga horária, horário de trabalho, inclusive noturno, se for o caso, 
tempo de duração do contrato no limite definido pela Lei 744/13 e na legislação 
disciplinadora do concurso público em andamento, escolaridade e funções ou 
rotinas.

§3º Para a SEMUS, em caso de servidor destinado ao atendimento emer-
gência e urgência à noite, salvo as hipóteses reais de sobreaviso regulamenta-
das por ato administrativo, é vedado a transferência para outro setor ou servi-
ço, salvo se autorizado pelo Prefeito e com justificação fundamentada.

§4º As funções temporárias de que fala esta lei serão extintas com o tér-
mino dos contratos.

 Art. 3º Esta lei entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus 
efeitos a 1 de Janeiro de 2015.

 Art. 4º Revogam-se as disposições em contrário.
 
Conceição de ipanema, 09/02/2015 

Willfried Saar - Prefeito Municipal

Anexo I – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMEC

FUNÇÃO TEMPORÁRiA .............................................................VAGAS
PROFESSOR- ANOS iNiCiAiS DO ENSiNO FUNDAMENTAl ...........12
PROFESSOR- ANOS iNiCiAiS DO ENSiNO FUNDAMENTAl  ..........12
AUXiliAR DE SERViÇOS GERAiS .....................................................09
ASSiSTENTE DE TURNO ...................................................................03
AUXiliAR DE SECRETARiA ...............................................................02

Willfried Saar
Prefeito Municipal
 
Anexo II – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMOS

FUNÇÃO TEMPORÁRiA .............................................................VAGAS
TÉCNiCO QUíMiCO ............................................................................01
AUXiliAR DE SERViÇOS GERAiS .....................................................08
PATROlEiRO ......................................................................................01
TRATORiSTA PRONAF .......................................................................03
MOTORiSTA PRONAF ........................................................................01

Willfried Saar
Prefeito Municipal
 
Anexo III – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMAF  

FUNÇÃO TEMPORÁRiA .............................................................VAGAS
ESCRiTURÁRiO (A) ............................................................................01
AUXiliAR DE SERViÇOS GERAiS .....................................................01

Willfried Saar
Prefeito Municipal 
 
Anexo IV – DAS FUNçÕES TEMPORÁRIAS NA SEMUS

FUNÇÃO TEMPORÁRiA .............................................................VAGAS
AGENTE COMUNiTÁRiO DE SAÚDE.................................................13
MOTORiSTA ........................................................................................02
TÉCNiCO EM SAÚDE BUCAl ............................................................01
NUTRiCiONiSTA .................................................................................01
ENFERMEiRO .....................................................................................01
AUXiliAR DE SERViÇOS GERAiS .....................................................02
AGENTE DE SAÚDE PÚBliCA ...........................................................05
TÉCNiCO EM ENFERMAGEM ............................................................02
FiSiOTERAPEUTA ..............................................................................02
ESCRiTURÁRiO (A) CRAS/SAÚDE ....................................................02
DENTiSTA ...........................................................................................01
FARMACEUTiCO ................................................................................02
AUXiliAR ADMiNiSTRATiVA ..............................................................03
COORDENADORA DO CRAS .............................................................01
PSiCÓlOGA ........................................................................................01
ASSiSTENTE SOCiAl ........................................................................01

Willfried Saar
Prefeito Municipal

AVISO DE LICITAçÃO – PLTP nº. 0002/2015.
PROCESSO ADMINISTRATIVO: PA-0026-0004-0002/2015.

O município de Conceição de ipanema (MG), com o CNPJ sob nº. 
18.334.300/0001-72, torna público que realizará licitação na modalidade aci-
ma. Objeto: contratação de empresas para transporte  escolar nas estradas 
vicinais do município de Conceição de ipanema - MG. Data e horário de 
apresentação e abertura dos envelopes: no dia 10/04/2015, às 08:15 horas. 
Contato para obtenção do edital: Departamento de Materiais e Serviços, falar 
com membros da Comissão Permanente de licitação, no horário de expe-
diente, no telefone (33) 3317-1211. Conceição de ipanema – MG, em 20 de 
março de 2015. 

Willfried Saar - Prefeito Municipal.

EXTRATO DE CONTRATO

PA: 0014-04-008-2015 – PlPP:08/2015. Contratante: Município de Con-
ceição de ipanema.  Contratado: “Ecio de Arantes - ME”, com o CNPJ 
sob nº. 26.264.226/0001-93. Valor Global estimado: R$: 30.102,88(Trin-
ta mil e cento e dois reais e oitenta e oito centavos). Dotação Orça-
mentária: SEMEC: 02.04.01.12.361.0033.2032-339030.00.10100 e 
14700 – F:121.   02.04.01.12.122.004.2030.339030.10-100.SE-
MUS:02.05.01.04.1220.004.2043.339030. F. 10200 – 170.SEMAF: 02.03.01.
04.122.0044.2018.339030.62 – 100 . Entrega através de requisição. Vigência: 
27.02.15 até 31.12. 2015. Conceição de ipanema – MG, em fevereiro de 2015. 
Willfried Saar – Prefeito Municipal. 

EXTRATO DE CONTRATO

PA: 006-04-004-2015 – PlPP: 04/2015. Contratante: Município de Concei-
ção de ipanema.  Contratado:  “Ecio de Arantes - ME”, com o CNPJ sob nº. 
26.264.226/0001-93. Valor Global estimado: R$: 246.931,70(Duzentos e qua-
renta e seis mil e novecentos e trinta e um reais e setenta centavos. Dotação 
Orçamentária: SEMEC: 02.04.01.12.306.0035.2032-339030.100.144. – F:115.  
Entrega através de requisição. Vigência: 03.02.15 até 31.12. 2015. Conceição 
de ipanema – MG, em fevereiro de 2015. Willfried Saar – Prefeito Municipal. 

EXTRATO DE CONTRATO

PA: 003-04-003-2015 – PlPP: 03/2015. Contratante: Município de Concei-
ção de ipanema.  Contratado: “Jornal das Montanhas”, com o CNPJ sob nº. 
01.331.762/0001-33. Valor Global estimado: R$: 57.900,00(Cinquenta e sete 
mil e novecentos reais). Dotação Orçamentária: 02.02.01.04.122.0002.2008-
339030.26.10.000. Entrega através de requisição. Vigência: 26.01.15 até 
31.12. 2015. Conceição de ipanema – MG, em Janeiro de 2015. Willfried 
Saar – Prefeito Municipal. 

EXTRATO DE ATA

Município de Conceição de ipanema - MG. Comissão Permanente de 
licitação – Extrato de Ata de Julgamento de Proposta. Processo de 
licitação por Carta Convite  nº. 02/2015, PA: 010-004-002/2015. Au-
diência realizada em 29/01/2015, às 13:15 horas. Classificação Final: 
GASMATEC lTDA  - CNPJ:65.354.219/0001- 34, vencedor no certame 
com o seu valor global R$: 14.400,00(Quatorze mil e novecentos reais). 
Vista aos interessados na Secretária,   para querendo, manifestarem-se. 
Conceição de ipanema – Minas Gerais, em fevereiro  de  2015. Willfried 
Saar – Prefeito Municipal. 

EXTRATO DE ATA

Município de Conceição de ipanema - MG. Comissão Permanente de licita-
ção – Extrato de Ata de Julgamento de Proposta. Processo de licitação por 
Tomada de Preços nº. 01/2015, PA: 004-04-001/2015. Audiência realizada em 
29/01/2015, às 08:30 horas. Classificação Final: AUTO POSTO CONCEIÇÃO 
lTDA  - CNPJ: 11.313.960/0001- 28, vencedor no certame com o seu valor 
global R$: 630.360, 00(Seiscentos trinta mil reais e trezentos e sessenta  
reais). Vista aos interessados na Secretária,   para querendo, manifestarem-
-se. Conceição de ipanema – Minas Gerais, em fevereiro  de  2015. Willfried 
Saar – Prefeito Municipal. 
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área urbana, não 
oferece condições 
humanas de cum-
primento da pena. 
O município já 
doou um terreno 
para o Estado, há 
cerca de dois anos, 
e a obra nunca saiu 
do papel. Precisa-
mos que seja con-
struída, de forma 
urgente, a estrutura 
do novo presídio”, 
salientou.

Em relação à 
implantação do 
SAMU, Jorge do 
Ibéria justificou: 
“Foram feitos es-
tudos e a Câmara Municipal 
já aprovou a adesão do mu-
nicípio a um consórcio de 
cidades. Manhuaçu é cortada 
por duas rodovias federais 

e é palco de constantes aci-
dentes. A presença do SAMU 
é fundamental para salvar 
vidas”, concluiu.

Assessoria de 
Comunicação

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Presidente da Câmara de Manhuaçu 
apresenta pedidos ao vice-governador de MG

Deputado João Magalhães e Vice-governador Antonio Andrade 
abrem Simpósio de Cafeicultura das Matas de Minas

O Presidente da Câ-
mara de Manhuaçu, 
Jorge Augusto Pereira 

“Jorge do Ibéria”, entregou 
ao Vice-Governador de 
Minas Gerais, Antônio An-
drade, durante a abertura do 
Simpósio de Café, na manhã 
de terça-feira, 17/03, ofício 
em que apresenta três so-
licitações: Construção de 
barragens que eliminariam o 
grande problema das enchen-
tes, construção do Presídio 
de Manhuaçu e implantação 
do SAMU.

“Historicamente, Man-
huaçu sofre com devasta-
doras enchentes. Na última 
década, os prejuízos foram 
enormes para os moradores 
da região ribeirinha. Infel-
izmente, a falta de planeja-
mento e fiscalização permitiu 
o crescimento desordenado 

de nossa cidade. Foram re-
alizados estudos pela Uni-
versidade Federal de Viçosa 
(UFV) e pela Universidade 
Federal de Minas Gerais 
(UFMG) e definidos projetos 
de construção de barragens 
que eliminariam o grande 
problema das enchentes. 
No entanto, o município 
sozinho não tem condições 
de construir obras dessa 
envergadura. Nesse sentido, 
peço o apoio fundamental do 
Governo de Minas para que 
essas obras de contenção das 
águas sejam construídas”, 
explicou Jorge do Ibéria em 
relação ao primeiro pedido.

Sobre a segunda solici-
tação o presidente Jorge 
comentou: “A atual cadeia, 
feita para 50 detentos, tem 
quase 300 pessoas amon-
toadas. Ela fica dentro da 

MANHUAÇU (MG) - O 
vice-governador de Minas 
Gerais, Antonio Andrade, abriu 
o 19º Simpósio de Cafeicultura 
das Matas de Minas, durante a 
manhã de terça-feira, 17/03, 
acompanhado do Secretário 
de Estado de Agricultura João 
Cruz Reis Filho, do Presidente 
da Associação Comercial de 
Manhuaçu André Farrath e o 
coordenador do Simpósio de 
Cafeicultura Antônio Carlos 
Xavier da Gama (Toninho 
Gama).

Com várias mudanças na 
programação, o simpósio foi 
estendido para quatro dias de 
duração. Palestras e debates 
foram divididas entre apresen-
tações de máquinas e exposição 
de produtos para a cafeicultura. 

Na abertura, o coordenador 
Toninho Gama ressaltou a 
importância econômica de 
Manhuaçu no cenário cafee-
iro. "A região é polo produtor 
da cafeicultura da Zona da 
Mata, 2º maior região produ-
tora do estado e o simpósio é 
o maior evento da cafeicultura 
na região. É o quarto município 
maior produtor de café do 
estado. Estamos investindo na 
qualidade, somos vencedores 
de concursos nacionais e que-
remos crescer mais", afirmou. 

Ele também solicitou que o 
Governo de Minas faça o geor-
referenciamento do café das 
Matas de Minas. 

A previsão é que a produção 
de Manhuaçu alcance aproxi-
madamente 22 mil toneladas 
este ano, numa área de 17 
mil hectares. O Valor Bruto 
da Produção alcançou 112 
milhões em 2013, montante 
é o quinto maior do estado. O 
volume exportado é superior à 
produção do município, em-
barcando em 2014, cerca de 40 
mil toneladas de café, girando 
em torno de US$ 102 milhões, 
segundo dados do Ministério 
do Desenvolvimento, Indústria 
e Comércio Exterior. O crédito 
rural para a cafeicultura de 
Manhuaçu para a safra 13/14 
fechou em R$ 24,8 milhões, 
com 862 contratos firmados 
com produtores.

APOIO DO GOVERNO 
DE MINAS: Principal pro-
grama executado em Manhua-
çu, o Certifica Minas Café, tem 
nove propriedades certificadas 
no município, que implantaram 
boas práticas de produção e 
receberam o selo do programa. 
Na região da Zona da Mata 
são mais de 220 propriedades 
certificadas, o que corresponde 
a 15% do estado, com 1,5 mil 

propriedades. Outra importante 
ação, o Concurso Regional de 
Qualidade do Café, promovido 
pela Emater-MG, premia os 
produtores que ofertam os 
melhores grãos, de acordo 
com as características do café 
da região.

O Secretário de Agricultura, 
João Cruz Reis, destacou que 
o objetivo é fortalecer o pro-
grama de certificação de café 
na região. "Nós temos um 
carinho enorme com a região 
e o Governo está empenhado 
em melhorar as condições 
dos produtores das Matas de 
Minas. Sou da região e quero 
muito que nossos programas 
sejam intensificados, fortal-
ecendo a agricultura familiar, 
a participação das mulheres no 

setor e também a certificação 
de qualidade do café".

Já o vice-governador, An-
tônio Andrade, elogiou a estru-
tura e mobilização promovidos 
pelo simpósio em Manhuaçu. 
"Vejo com alegria esse mo-
mento da cafeicultura se reunir 
buscando novas oportunidades, 
melhorar a qualidade e ganhar 
mais mercado para o agronegó-
cio. O café das Matas de Minas 
evoluiu muito nos últimos 
anos, prova disso, são os prê-
mios conquistados. Manhuaçu 
é um dos maiores produtores 
do Brasil. O Governo de Minas 
é parceiro do agronegócio e 
teremos grandes projetos para 
o setor", pontuou.

Participaram da cerimônia 
de abertura o deputado federal 

Mário Heringer, os deputados 
estaduais João Magalhães, 
Bráulio Braz e Celise Laviola, 
além do Prefeito de Manhuaçu 
– Nailton Cotrim Heringer, 
Presidente da Câmara Munici-
pal – Jorge Augusto Pereira, o 
Vice-presidente do Conselho 
das Entidades do Café das 
Matas de Minas Sebastião de 
Lourdes Lopes e o Presidente 
da Associação de Cafés Espe-
ciais – Alexandre Leitão.

NOVIDADES: Este ano, 
a mudança maior é com re-
lação ao nome do simpósio, 
que adotou a denominação de 
origem Matas de Minas. Tam-
bém haverá o 1º Encontro de 
Mulheres Cafeicultoras, com 
palestras da extensionista da 
Emater Maria do Carmo Cunha 
Fontes, e da pesquisadora da 
Epamig de Viçosa, Drª Glória 
Zélia Teixeira Caixeta.

O consultor Sergio D' Ales-
sandro explica que durante 
o evento estão apresentando 
com o Sebrae-MG o que é o 
padrão dos cafés que rece-
berão o selo das Matas de 
Minas. "Serão certificados os 
cafés com qualidade superior 
a 80 pontos. Esperamos com 
isso alavancar a qualidade, 
incentivando mais produtores. 

Pesquisa realizada pelo Sebrae 
mostra que 70% dos cafés 
têm essa possibilidade, mas 
vamos mostrar o padrão e o 
que eles têm que fazer para se 
adequar".

O evento prossegue até 
quinta-feira com debates, ex-
posições e palestras no Parque 
de Exposições da Ponte da 
Aldeia, em Manhuaçu. Na 
sexta, haverá Dia de Campo 
em Martins Soares.

PALESTRAS: Durante 
o primeiro dia aconteceram 
quatro palestras. A primeira foi 
sobre comercialização e mer-
cado de café com o presidente 
do Conselho dos Exportadores 
de Café (Cecafé).

À tarde, foram apresen-
tadas as palestras "Carbono 
Zero: oportunidade para ca-
feicultura", com o professor 
da UFV Laércio Jacovini; 
"Gestão de Recursos Hídri-
cos - Gerenciamento da água 
na cafeicultura" com o en-
genheiro agrônimo Mário 
Ramos Vilela; e a "Contri-
buição do Cooperativismo 
para o Desenvolvimento da 
Cafeicultura" com o doutor 
em desenvolvimento e agri-
cultura José Horta Valadares.

Fonte: Portal Caparao

Deputado João Magalhães
Vice-Governador Antonio Andrade, 

Ver. Rodrigo Soares e Dep. João Magalhães



12 24 de março / 2015acesse: www.jm1.com.br

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

                 

INGREDIENTES

100 g de manteiga sem sal em temperatu-
ra ambiente

1 xícara de açúcar mascavo peneirado 
 3 ovos grandes (claras e gemas)
 2 xícaras (chá) de farinha de trigo integral 

peneirada (mais cheias que as de açúcar)
2 maçãs com cascas picadas
1 xícara (chá) de uvas-passas pretas sem 

sementes (opcional)
1 xícara (chá) de nozes ou castanhas-do-

-pará picadas ou moídas grosseiramente
1 colher (sopa) de fermento em pó
Mel para decorar (opcional)

MODO DE PREPARO 

Ligar o forno em temperatura média/alta 
(200°C), assim ele já vai estar quente quan-
do você for usá-lo. A massa deste bolo tem 
uma consistência densa, mais pesada. Não 

Bolo rápido de maçã

CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Uma missionária entre os índios marubos, no 
Norte do Brasil, veio falar certa vez em nossa 
igreja. Ela e sua família estavam trabalhando 
com a tradução da Bíblia para o idioma deles. Ao 
final, alguém perguntou se depois desses anos 
todos havia muitos convertidos. Ela respondeu 
com tristeza: — Nenhum!

O mausoléu Taj Mahal, uma das maravilhas ar-
quitetônicas da Índia, levou anos para ser cons-
truído por 20.000 homens. O templo do rei Salo-
mão demorou sete anos e meio para ficar pronto, 
contando com a mão de obra de 183.600 homens. 
A grande pirâmide do Egito foi construída du-
rante 75 anos. A estátua da liberdade, no porto de 
Nova York, 20 anos. Parece que a lição é óbvia: 
qualquer que seja a construção — de um prédio 
ou de uma obra espiritual — qualidade demanda 
tempo.

William Carey trabalhou na Índia e teve que 
esperar sete longos anos até batizar o primeiro 
indiano. Adoniram Judson, na Birmânia, também 
só viu o primeiro convertido depois de sete anos 
de trabalho. Em 1889, S. E. Mills foi o primeiro 
missionário evangélico a chegar à República Do-
minicana. Autossustentado, trabalhou também 
sete anos para colher o primeiro fruto. Em 1807, 
o inglês Robert Morrison foi o primeiro missio-
nário evangélico a pisar na China. Trabalhou 25 
anos sem ver um decidido sequer. Em seu livro 
O Espírito Santo, Billy Graham diz que James 
R. Graham, Sr. foi missionário na China e que 
só viu o primeiro convertido depois de três anos 
de trabalho. Alguém perguntou a ele se isso não 
o desanimava, e ele respondeu: “Não. A batalha 
é do Senhor, e Ele a entregará em nossas mãos”.

A perspectiva do Espírito Santo é diferente da 
nossa, como ilustrou Tiago: “Eis que o lavrador 
espera o precioso fruto da terra, aguardando-o 
com paciência...” (Tg 5.7). O autor de Eclesias-
tes, com a sabedoria recebida de cima, recomen-
dava: “Lança o teu pão sobre as águas, porque 
depois de muitos dias o acharás” (Ec 11.1).

Abaixo o Imediatismo

leva leite nem água e deve ser misturada a 
mão, com uma colher, sem usar batedeira. 
Em uma vasilha, coloque a manteiga e o açú-
car. Misture com uma colher até obter uma 
massa homogênea. Junte os ovos e misture 
até incorporá-los. Adicione a farinha aos 
poucos, sempre misturando com a colher, 
até que fique uma massa bem espessa, mas 
homogênea. Junte as maçãs, as uvas-passas 
e as nozes ou castanhas-do-pará. Misture 
com cuidado, para que as frutas fiquem bem 
distribuídas pela massa. Por fim, adicione o 
fermento e misture bem, que é para o bolo 
crescer. Ponha a massa em uma fôrma de bu-
raco no centro, de tamanho médio, já untada 
com manteiga e polvilhada com um pouco de 
farinha. Levar a fôrma ao forno quente por 
mais ou menos 40 minutos. Esse tempo é su-
ficiente para o bolo crescer, assar por dentro 
e dourar. Então, peça para um adulto retirar o 
bolo do forno e desenformá-lo ainda quente. 
Deixe esfriar e sirva. 

A raiva pode mata-lo. Ou pelo menos au-
mentar o risco de um infarto, de acordo com 
o estudo Triggering of acute coronary occlu-
sion by episodes of anger publicado recen-
temente no periódico científico European 
Heart Journal: Acute Cardiovascular Care, 
da Sociedade Europeia de Cardiologia.

Um grupo de cientistas australianos ob-
servou que a chance 
de uma pessoa in-
fartar até duas horas 
após um episódio 
de raiva intensa au-
mentava 8,5 vezes 
em relação a um 
episódio de raiva 
“normal”.

“Foram ava-
liados indivíduos 
com obstrução em 
artéria coronária 
confirmada por ca-
teterismo (um dos 
mecanismos de in-
farto do músculo 
cardíaco) através 
de questionário para avaliação de níveis de 
raiva nas 48 horas que precediam o infarto. 
Este questionário define a raiva em sete ní-
veis”, explica o cardiologista dr. Fernando 
Morita Fernandes Silva, do Grupo de es-
tudos em Cardiologia Comportamental do 
Einstein.

Os eventos desencadeadores da raiva mais 
comuns – relatados pelos pacientes – foram 
as discussões familiares ou com terceiros e 

a raiva no trabalho ou no trânsito. “Diversos 
estressores psicossociais interferem muito 
em nossa saúde”, afirma o dr. Silva.

“Existem estudos consistentes demons-
trando aumento de risco de infarto em pa-
cientes com depressão, distúrbios de ansie-
dade, como transtorno do pânico e estresse 
pós traumático, estresse crônico, perfil pes-

simista, desempre-
go, experiências ad-
versas na infância e 
isolamento social.”

Segundo o cardio-
logista dr. Fernando 
Morita Fernandes 
Silva, fatores bio-
lógicos, como o au-
mento do cortisol, 
dos níveis de adre-
nalina liberados pelo 
nosso sistema nervo-
so e da atividade das 
plaquetas, com for-
mação mais fácil de 
coágulos, e fatores 
comportamentais, 

como sedentarismo, dieta menos saudável 
e tabagismo são os possíveis motivos para 
este aumento do risco de infarto.

Apesar de sério, o médico dr. Fernando 
Morita Fernandes Silva afirma que há li-
mitações no estudo. “(O estudo) envolveu 
número relativamente pequeno de pacientes 
(313) e se baseia em questionário preenchi-
do pelos próprios pacientes, o que pode le-
var a alguns erros.”

Raiva pode aumentar 
8,5 vezes o risco de infarto
Estudo observou aumento das chances 
do problema cardíaco em pacientes que 

relataram episódios de raiva intensa

Muitos dizem que sou 
apenas mais um a 

tentar. Eu digo que sou 
menos um a desistir. 

Diego Marchi

Quem não tem capa-
cidade de modificar 
a sua própria vida 
e aceita imposições 

alheias, será um eter-
no deficiente. 

José Robson Gabriel 
da Cunha

Por sabedoria entendo 
a arte de tornar a vida 

o mais agradável e 
feliz possível. 

Arthur Schopenhauer

Dizer sim quando 
quero dizer não é dar 
mais valor aos outros 
do que a mim, é não 

colocar meus limites, e 
isso é não me 

respeitar. 
Zíbia Gasparetto

Quando vires um ho-
mem bom, tenta imitá-
-lo; quando vires um 

homem mau, examina-
-te a ti mesmo.

Confúcio

Tente mover o mundo - 
o primeiro passo será 

mover a si mesmo.
Platão

A religião do futuro 
será cósmica e trans-

cenderá um Deus 
pessoal, evitando os 
dogmas e a teologia.

Albert Einstein

Não ser descoberto 
numa mentira é o 
mesmo que dizer a 

verdade.
Aristóteles Onassis

Mesmo desacreditado 
e ignorado por todos, 

não posso desistir, pois 
para mim, vencer é 

nunca desistir.
Albert Einstein

Duas coisas são 
infinitas: o universo e 
a estupidez humana. 
Mas, no que respeita 
ao universo, ainda 

não adquiri a certeza 
absoluta.

Albert Einstein

Há uma inocência 
na admiração: é 
a daquele a quem 

ainda não passou pela 
cabeça que também 

ele poderia um dia ser 
admirado.

Friedrich Nietzsche

CARBOIDRATOS BONS E RUINS
diCaS

Os carboidratos chamados ruins podem afetar o mau co-
lesterol, e os carboidratos chamados de complexos ou bons, 
são considerados mais saudáveis. Os carboidratos, como a 
batata inglesa, o pão branco, o arroz branco e o açúcar, são 
alguns dos que entram rapidamente na corrente sanguínea. 
Como a absorção destes alimentos é rápida, eles se trans-
formam em açúcar, depois em gordura que acaba fazendo o 
perigoso trajeto até o nosso coração. É o colesterol ruim que 
entope as artérias. Já os chamados carboidratos complexos 
ou integrais ou bons são mais saudáveis, porque contêm fi-
bras e chegam mais lentamente ao sangue, produzindo me-
nos açúcar e menos gordura. É sempre melhor trocar a bata-
ta inglesa por mandioca, inhame e até mesmo a batata doce.



13acesse: www.jm1.com.br24 de março / 2015

POLÍCIA POLÍCIA
Colisão entre moto e carro na 
estrada de Divino a Carangola

Motociclista fica ferida após 
acidente no centro de Manhuaçu

Dupla assalta os Correios em Luisburgo
LUISBURGO (MG) - 

Dois homens numa moto-
cicleta assaltaram a agência 
dos Correios de Luisburgo 
na manhã desta sexta-feira, 
20/03. Não se sabe o valor 
levado.

De acordo com as pri-

meiras informações, os dois 
homens chegaram numa 
motocicleta Honda CG, pla-
ca HEV 7274/Miradouro 
(que consta como furtada/
roubada). Um deles esperou 
na porta da agência, enquan-
to o outro armado entrou e 

anunciou o roubo.
A moto e os elementos 

são os mesmos dos assaltos 
aos supermercados de São 
João do Manhuaçu e Santo 
Amaro de Minas (distrito de 
Manhuaçu) há quinze dias.

Carlos Henrique

Três motos furtadas nesta quinta

Carangola : Homem é 
assassinado em Ponte Alta

MANHUAÇU E MATI-
PÓ (MG) - Uma moto foi 
furtada em Matipó e duas em 
Manhuaçu na quinta-feira, 
19/03. Nos três casos, a Polí-
cia Militar faz levantamentos 
para tentar chegar aos auto-
res e recuperar os veículos.

Em Matipó, a vítima de 
29 anos, contou que es-
tacionou sua motocicleta 
Honda/XR 250 Tornado, 
placa HFL–7845/Ipatinga/
MG, cor amarela, na porta 
de sua residência por volta 
de 01h00min.

Ao amanhecer nesta quin-
ta, a moto havia sido furtada. 
A ocorrência foi no bairro 
Exposição. O motociclista 
contou que deixou a chave 
na ignição. Já em Manhua-
çu, um morador do km 61 
da MG-111, na zona rural, 
contou que deixou sua moto-
cicleta estacionada, por volta 
das 10 horas, às margens da 
estrada vicinal do Córrego 
Paula Ramos e saiu. Após re-
tornar, por volta de meio-dia, 
a moto não estava no local.

Foi furtada uma Honda/

CG 125, cor azul, placa 
GSL5392/Simonésia.

Durante a madrugada, por 
volta de 1 hora, outra moto 
foi furtada na Ponte da Al-
deia, na saída para Ponte 
do Silva. Segundo a vitima, 
estacionou sua motocicleta 
no local e entrou em um 
bar. Dez minutos depois, 
quando saiu, a moto havia 
sido levada.

A motocicleta furtada é 
uma Honda CG 125 Fan, 
placa HND4849/Reduto.

Carlos Henrique Cruz

José Gonçalves Godinho, 48 anos, foi assassina-
do com três tiros na noite deste último domingo, 
15/03, em Ponte Alta, município de Carangola. 

A policia foi acionada por volta das 20h e 
encontrou a vítima já sem vida. O assassinato 
ocorreu na entrada da comunidade Ponte Alta. A 
vítima conduzia uma motocicleta CG 150 quando 
foi baleada nas costas e no pescoço. De acordo a 
PM, José Gonçalves Godinho foi morto com três 
tiros calibre 12. Ninguém soube informar o que 
motivou o crime. A Policia Militar saiu em pa-
trulhamento na tentativa de encontra alguma pista 
que possa chegar até o assassino. Até o momento 
ninguém foi localizado.

Jornal O Campeão

Aconteceu um acidente, 
entre um veículo picape 
com placa de Carangola e 
uma motocicleta com pla-
ca de Matipó, na MG 265 
Carangola/Divino, próxi-
mo à comunidade da Ponte 
Geraldo na manhã de sexta 
feira (20/03). O condutor da 
motocicleta bastante ferido.

Segundo o motorista da 
pickup atingida, a motoci-
cleta seguia na contra mão 
em direção à Carangola e 
o condutor do automóvel 
seguia na curva em sentido à 
Divino. Quando o motorista 

Foi registrado na madru-
gada de quinta-feira, 19, 
uma colisão envolvendo 
um automóvel e uma moto-
cicleta no cruzamento entre 
as ruas Amaral Franco e 
Nudant Pizelli, no centro 
de Manhuaçu. Segundo as 
informações, a condutora 
da motocicleta seguia pela 
rua Amaral Franco sentido 
Baixada e, ao passar pelo 

cruzamento, foi intercep-
tada pelo o veiculo Space 
Fox, que subia a outra via. 
A mulher sofreu lesões no 
pé e no queixo e reclamava 
dores na perna. A equipe do 
Corpo de Bombeiros reali-
zou os primeiros socorros e 
a encaminhou para a UPA.

O condutor do Space Fox 
nada sofreu e assumiu a res-
ponsabilidade pelos danos.

Agora em Lajinha!

Festas

          SERVIçO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTO DE LAJINHA

AUTARQUiA MUNiCiPAl – CRiADA PElA lEi Nº 505/1979
AVENiDA PRESiDENTE VARGAS Nº 308 -CENTRO- lAJiNHA - MG - CEP.36.980.000

CNPJ: 21.073.101/0001-62     -     iNSCRiÇÃO ESTADUAl: 377773613.00-00
SAAElAJiNHA@BOl.COM.BR - FONE/FAX: (33) 3344-1100

PORTARIA Nº 020/2015
INSTAURA PROCESSSO ADMINISTRATIVO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

O Diretor do SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgoto do Município de lajinha, Estado de 
Minas Gerais, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas por lei, 

Considerando que a Servidora JOSYANE JESUS DOS REiS, teve sua licença sem vencimentos 
cassada por meio da Portaria n. 010/2015;

Considerando que mesmo após regularmente cientificada manteve-se inerte;
Considerando que em segundo momento foi a servidora notificada por meio de Publicação em 

jornal de circulação no âmbito do município.
Considerando que a conduta da servidora indica o cometimento de falta grave, por abandono do 

serviço.
Considerando os princípios que norteiam a administração pública de legalidade, moralidade e 

impessoalidade; 

RESOlVE: 

Art. 1º - Fica instaurado o Processo Administrativo para apuração de possível cometimento de 
falta grave por abandono de emprego perpetrado pela servidora JOSYANE JESUS DOS REiS, 
ocupante do cargo de auxiliar de administração.

Art. 2º - Nos termos e forma da Lei, ficam nomeados os funcionários: AGNALDO BERGAMIM, 
FRANCiSCO ADRiANO DA SilVA E FÁBiO JOSÉ FONSECA para compor a Comissão Proces-
sante. 

Art. 3º - Para presidir a Comissão Processante, como Autoridade Processante, fica designado 
funcionário AGNAlDO BERGAMiM, que deverá indicar um membro para secretariar os trabalhos. 

Art. 4º - Para a realização do Processo Administrativo, fica fixado o prazo de 90 dias  para con-
clusão. 

Art. 5º - Revogadas as disposições em contrário, esta portaria entra em vigor na data de sua 
publicação. 

Registre-se, Publique-se e cumpra-se.

lajinha-MG, 27 de fevereiro de 2015.

ANTONiO SATHlER BRETAS
DiRETOR DO SAAE

avistou a motocicleta vindo 
na contra mão de direção ten-
tou desviar, quase parando, 
o veículo foi atingido com 
violência pela motocicleta. 
Sendo o condutor lançado 
sobre o capô e o parabrisa 
do veículo.

O motociclista está bastan-
te ferido, ele possui diversas 
fraturas expostas nas mãos e 
nas pernas. O SAMU enca-
minhou a vítima ao Pronto 
Socorro da Casa de Caridade 
de Carangola, onde o mesmo 
está sendo atendido nesse 
momento e avaliado pela 
Equipe Médica.

O motorista do veículo 
atingido passa bem e está 
aguardando a PRV que de-
verá registrar a ocorrência. 
Já que esses estavam empe-
nhados em outra ocorrência 
na região.

Portal Espera Feliz
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

CAÇA-PALAVRAs

HORÓsCOPO
ÁRIES – DE 21/3 A 20/4: Parabéns aos arianos, pois o 

Sol entrou no signo de Áries e dará novo ânimo e energia 
para seus objetivos. Quem estiver um pouco parado é bom 
pensar agora em se mexer e procurar ir à luta. Quanto a 
possíveis imprevistos, calma que tudo pode ser contornado.

RELACIONAMENTOS: continua a energia que carrega um pouco mais nas 
emoções a partir de questionamentos pessoais. isso, evidentemente, poderá 
refletir na pessoa amada e na família, mas saiba, o Sol traz maior propensão 
a curtir bons momentos, basta querer.

TOURO – DE 21/4 A 20/5: Mesmo com tendência ao individualismo, saiba 
que uma das melhores opções é procurar direcionar trabalhos em equipe. Há 
possibilidade de alguns ciclos terem de ser encerrados a partir de agora, pois o 
eclipse solar em Peixes no dia 20 inevitavelmente forçará mudanças pontuais.

RELACIONAMENTOS: no amor as emoções estão a toda prova. Nem se 
espante se houver atração por alguém comprometido. O mais interessante é 
que a impaciência para querer resolver logo as questões do relacionamento 
duradouro pode dificultar, inclusive o ciúme. Pense e reflita.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6: Muitas vezes as dificuldades podem fazer com 
que a pessoa, a partir da necessidade, precise ir à luta e procurar alternativas. 
Se o seu caso for esse, é bom preparar os currículos ou quaisquer outros 
meios, incluindo apoio dos amigos/colegas que poderão ajudar nesse processo.

RELACIONAMENTOS: alguma insegurança pode fazer com que cenas de 
ciúme sejam inevitáveis, sobretudo se a relação estiver no início. Seu poder de 
atração está bem, você continua cativando as pessoas, sobretudo se souber 
manter a alegria e a vontade de viver os momentos.

CâNCER – DE 21/6 A 22/7: Com a entrada do Sol em Áries, será bastante 
promissora a possibilidade de conseguir chamar atenção na área do trabalho 
e quem sabe até conseguir algum aumento em comissões ou colocação nova. 
Procure ser polida e manter o jogo de cintura para não fechar portas.

RELACIONAMENTOS: para quem estiver num sério relacionamento saiba 
que a possibilidade de maior atração entre o casal estará tinindo e isso poderá 
permitir bons momentos a dois. Para quem estiver só, é possível se atrair por 
uma nova pessoa pela energia do Sol em Áries e de Vênus em Touro.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8: A questão material, incluindo em especial as 
finanças, pode surpreender neste período, por isso tenha sempre um plano 
B. É o momento de poder e querer contar com a voz da experiência ou refletir 
sobre possibilidades com amigos. Agora, saiba para quem falar para ter um 
bom feedback.

RELACIONAMENTOS: procure disposição ao diálogo nesses próximos 
quatro dias, inclusive em questões de ordem familiar. Com a pessoa amada, 
talvez seja preciso afinar alguns discursos para se evitar mal entendidos. A 
palavra de ordem é humildade para ouvir.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9: Os virginianos procuram mais tranquilidade para 
conseguirem maior foco em objetivos. Com isso, há o “plus” da boa intuição que 
faz com que a percepção em coisas que os outros não conseguem enxergar 
seja observada. O resto é sabedoria para observar.

RELACIONAMENTOS: com o eclipse nos últimos graus de Peixes, é 
possível que rompimentos ou questionamentos sérios sejam sentidos a partir 
deste momento. Há maior tendência à ousadia nas relações, principalmente 
para quem estiver só. Período de oito ou 80.

LIbRA – DE 23/9 A 22/10: Com a entrada do Sol em Áries, inevitavelmente 
escolhas terão de acontecer. É preciso paciência para enfrentar pequenas 
situações cotidianas que possam não estar surtindo efeito agora. O momento 
é de rever pendências e de entender que os outros podem ajudar.

RELACIONAMENTOS: cobranças de forma mais clara a respeito de sua 
dedicação à relação amorosa. A situação familiar e até o relacionamento 
ganham destaque neste momento e saiba conduzir sempre para o lado mais 
positivo de cada pessoa.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11: Uma das coisas que os escorpianos 
devem acender o sinal de alerta é para as questões financeiras, pois o tempo 
de Saturno retrógrado em Sagitário afeta o lado material e financeiro. Cautela 
antes de investir ou procurar, de certa forma, maior segurança possível.

RELACIONAMENTOS: maior tendência a se dedicar à família e a pessoa 
amada. Seu poder de convencimento está forte, porém seria interessante evitar 
conversas com temas polêmicos durante este período. O ciúme ronda a cabeça.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11: Saturno fica retrógrado até o dia 2 de 
agosto em Sagitário, e ao mesmo tempo faz um aspecto tenso com Mercúrio. 
isso se traduz da seguinte forma: será preciso tentar enxergar a causa dos 
problemas para resolvê-los. Evite decisões mais sérias, a não ser que sejam 
em casos extremos ou de necessidade.

RELACIONAMENTOS: talvez seja necessário fazer ajustes no cotidiano da 
família, com algum filho, por exemplo. Se se sentir só ou melancólica, calma, 
é somente um momento que passará breve, por isso aproveite para refletir 
e pensar melhor determinadas situações sobre amigos ou pessoa amada.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1: Apesar de os tempos um pouco mais 
propensos às dificuldades financeiras, os capricornianos contam com uma 
ajudinha especial do Sol em Áries, e isso poderá favorecer os negócios, 
inclusive acordos. Boa capacidade de convencer e sensibilizar as pessoas.

RELACIONAMENTOS: a questão familiar ganha um novo alento a partir 
de agora. Talvez seja preciso cuidar de algum parente com dificuldade. Ao 
mesmo tempo os capricornianos poderão conseguir benefícios de familiares 
e apresentar boas soluções para pendências.

AqUÁRIO – DE 21/1 A 19/2: Boas oportunidades a partir das redes sociais 
ou de seu círculo de amizade podem surgir e causar alvoroço na mente. Será 
importante tentar encontrar alternativas financeiras no setor do trabalho. 
Você sabe que somente poderá se destacar se conseguir, com criatividade, 
superar paradigmas.

RELACIONAMENTOS: não adianta se isolar que isso não resolverá seus 
problemas pessoais. O momento é para se fazer justamente o contrário, 
procurar motivar seus grupos de amigos, contatar os colegas e se permitir ter 
bons momentos prazerosos.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3: inicia um momento para controlar melhor as 
finanças e quem sabe quitar algumas dívidas e, de repente, ganhar mais. É 
possível que uma parte dos piscianos fique um pouco mais isolada e com 
certas dificuldades a partir do dia 20, porém é preciso ter força para encarar 
o que vier, pois o tempo está passando e é hora de agir.

RELACIONAMENTOS: e continua a energia do ciúme e do sentimento de 
posse neste período. Se tiver de pedir desculpas, o melhor momento é a partir 
do dia 29. O período está bom para tratamentos estéticos com profissionais 
de responsabilidade que podem ajudar a autoestima.

Astrológica por Claudia Vannini

                                                         

CURIOsIDADEs
BANCOS - O mais antigo edifício ban-

cário que se conseguiu identificar é o templo 
vermelho de Uruk, cidade da Mesopotâmia 
(atual Iraque). Tem pouco mais de 5 mil anos, 
e o primeiro banqueiro foi um deus - que dei-
xava aos seus sacerdotes a tarefa de gerir os 
seus negócios. Todas as operações faziam-se 
em espécie, pois ainda não existia a moeda. 
Os recibos de depósito tinham a forma de 
tijolinhos de argila. Hamurabi, o maior dos 
monarcas da primeira dinastia da Babilônia, 
decidiu regulamentar 1.400 anos mais tarde 
as operações bancárias, que se tinham diver-
sificado bastante. A medida de cevada passou 
a ser o padrão para as trocas. O banco, como 
o conhecemos atualmente, nasceu nos fins do 
século XII e início do século XIII, na cidade 

de Siena, que controlava a estrada que ligava 
França e Roma, e se constituía, portanto, num 
entreposto indispensável da economia euro-
peia. A palavra vem do termo italiano ‘ban-
co’, o banco onde se sentavam os cambistas 
- banco rotto, banco roto, deu origem ao ter-
mo “bancarrota”. O primeiro grande banco 
privado foi criado pela família Piccolomini.

APLAUSO - O aplauso existe há cerca de 
3 mil anos. No princípio, era um gesto reli-
gioso, popularizado em rituais pagãos: o ba-
rulho devia chamar a atenção dos deuses. No 
teatro clássico grego, era a forma pela qual 
os artistas pediam à plateia que invocasse 
os espíritos protetores das artes. O costume 
chegou à Roma pré-cristã, onde se tornou co-
mum nos discursos populares.

Marido saindo de casa
Eu e minha mulher tivemos uma gran-

de briga, ela me disse para sair de casa. 
Por orgulho, subi e arrumei minhas malas. 
Quando eu já estava descendo as escadas, 
uma mala em cada mão, eu percebo que 
ela está me esperando no pé da escada. 
Quando estamos ao nível dos olhos, ela 
me diz:

- Eu espero que você tenha uma morte 
lenta e sofrida.

Olhando em seus olhos, eu respondo:
- Então, agora você quer que eu fique?

Ladrão na casa
O filho conta calmamente para a mãe:
- Mãe, hoje veio um ladrão aqui na nos-

sa casa.
A mãe desesperada pergunta:
- Meu Deus! E o que ele levou?
O filho responde:
- Nada. Ele só veio pedir seu voto.

Soldado recuando
Durante a guerra o capitão repara que 

um soldado está recuando, e o questiona:
— Soldado, por que está recuando?
O soldado justifica:
— Capitão, a Terra não é redonda? Pois 

então vou dar a volta e atacar eles por trás!

Proposta de negociata
Dois políticos analisam uma proposta 

de negociata em Brasília. São muito mi-
lhões em jogo. Um deles pergunta:

— Quanto nos dariam por isso?
— Num país sério, nos dariam uns 

quinze anos, eu acho.

Preguiçoso
Dois sujeitos andando na rua.
Diz um deles, apontando para um pré-

dio enorme:
- Foi nesta empresa que eu tive o maior 

desgosto da minha vida!
- Como assim?
- Entrei para pedir emprego… e eles 

me deram!

Pai gênio
O pai pergunta:
-Filho, você acha que sua professora 

desconfia que eu te ajudo a fazer a lição 
de casa?

-Acho que sim, pai. Ela até já me disse 
que você deveria é voltar pra escola!

Diversão
O pai e o filho estavam se preparando 

para ir pescar, e o pai pergunta:
- Filho, está pronto para a diversão?
O filho responde:
- Estou, mas a gente não ia pescar an-

tes?

Viciado em internet
A mãe de um garoto estava preocupada 

porque ele ficava o dia inteiro no twitter.
Então ela decidiu levar ele no padre...
Chegando lá ela explica a situação e o 

padre pergunta:
- Menino, você segue Deus?
- Não sei, qual é o e-mail dele?
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Tiririca é condenado por parodiar música 
de Roberto Carlos nas eleições

O humorista e deputado fede-
ral Francisco Everardo Oliveira 
Silva (PR-SP), conhecido como 
Tiririca, e o Partido da República 
(PR) foram condenados por pa-
rodiar a música O Portão, de Ro-
berto e Erasmo Carlos, e usá-la 
nas eleições 2014. Eles terão que 
pagar indenização por danos materias. Ainda cabe recurso da deci-
são. Na propaganda, Tiririca imitou Roberto Carlos e cantou: “Eu 
votei, de novo eu vou votar. Tiririca, Brasília é o seu lugar”. A letra 
original é: “Eu voltei, agora pra ficar. Porque aqui é o meu lugar”. 

Para o juiz Márcio Teixeira Laranjo, da 21ª Vara Cível de São 
Paulo, o objetivo da paródia foi atrair leitores. “Constata-se que a 
canção integrou publicidade eleitoral veiculada em emissoras de te-
levisão, não em programa de humor. Alterou-se a letra da música 
com o objetivo de atrair eleitores para o candidato e para seu partido 
político, ou seja, chamar de algum modo a atenção do eleitor para, 
quem sabe, merecer seu voto", frisou Laranjo.

Fátima Bernardes sofre sangramento e vai 
parar em hospital após premiação

Fátima Bernardes teve de ser substituída 
por Ana Furtado na apresentação do Encon-
tro nesta quinta-feira (19) após sofrer um 
sangramento no nariz durante a entrega do 
Prêmio Quem 2014, no Rio de Janeiro. Fá-
tima explicou o motivo de sua ausência logo 
no início do programa, por telefone.

"Ontem voltei de um prêmio e quando tirei 
a maquiagem e fiz a limpeza da pele, acabei 
tirando uma casquinha que estava por dentro 
do nariz. Saiu um esguicho de sangue. San-
grava muito. Pegamos uma toalha, mas não 

adiantou, então o William me levou para o hospital. Lá foi consta-
tado que se tratava do rompimento de uma pequena artéria do nariz. 
Mas já foi cauterizado, está tudo bem e amanhã estou aí!", contou 
a apresentadora.

Na premiação, Fátima Bernardes venceu como melhor apresenta-
dora de 2014, e William Bonner como melhor jornalista.

Xuxa foi motivo de saída de Ivete 
Sangalo da Globo, diz site

Ivete Sangalo deixou o reality show Su-
perStar, da Globo, às pressas. Segundo o site 
Notícias da TV, do Uol, o motivo foi um de-
sentendimento entre a cantora e a emissora 
por conta de um vídeo de Ivete exibido na 
Record. No vídeo, Ivete aparece elogiando 
a contratação de Xuxa, chama a Record de 
"casa querida" e diz que em breve estará no 
palco com ela.

De acordo com o Uol, o vídeo de Xuxa foi 
gravado em um celular e exibido no Domingo Espetacular. Como 
Ivete era contratada da Globo, deveria ter autorização para aparecer 
em outra emissora. Segundo a coluna, o fato da aparição se tratar 
nesse caso de uma contratação de peso, como Xuxa, foi considerado 
pior.  "Alô, Record, que sorte, agora vocês têm a loira mais amada 
do Brasil", disse, anunciando que, "daqui a pouquinho", estará no 
palco do programa de Xuxa na nova rede.

Ivete já havia acertado um aumento salarial e sua presença na 
nova temporada do SuperStar já estava anunciada por nota, mas foi 
substituída por Sandy Leah. A cantora seria a única a permanecer do 
júri da primeira temporada, já que Thiaguinho e Paulo Ricardo vão 
entrar no lugar de Fábio Jr e Dinho Ouro Preto.

A informação que circula nos bastidores é de que Ivete teria se 
comprometido a aparecer na estreia de Xuxa na Record. Na Globo, 
a cantora teria sido alertada de que não poderia ir à emissora de 
Edir Macedo e Ivete preferiu deixar o SuperStar para não recuar do 
compromisso com a amiga.

A Globo negou que a saída de Ivete tenha ligação com Xuxa e 
afirmou que foi uma "decisão mútua".

Madonna confessa: ‘Já fiz sexo com mais de 
duas pessoas diferentes no mesmo dia’

Madonna, 56, e Justin Bieber, 21, estiveram no programa de El-
len DeGeneres, 57, na quarta-feira (18). Em participação no quadro 
“Never Have I Ever” (”Nunca Fiz, Já Fiz”), os dois contaram algu-
mas curiosidades picantes sobre as suas vidas.

Na atração americana, os cantores responderam diversas questões 
de cunho sexual. A rainha do pop perguntou se Justin e Ellen já ha-

viam feito sexo com mais de duas pessoas 
diferentes em um mesmo dia. Com a nega-
tiva dos dois, Madonna respondeu "eu já" e 
provocou aplausos na plateia.

Entre outras declarações dos famosos, 
Madonna também disse que já fez sexo por 
telefone e que usou a escova de dentes de 
alguém sem avisar. Ela e Bieber ainda ga-
rantiram que já namoraram dois irmãos ao 
mesmo tempo. Por fim, os famosos revelaram no programa que já 
se esqueceram o nome da pessoa com quem estavam fazendo uma 
pegação.

Andressa Urach confessa que já fez 
macumba para os inimigos

Andressa Urach, 27, participou na tarde 
desta segunda-feira (16) do programa evan-
gélico “Fala Que Eu Te Escuto”, na Rede 
21. Durante a entrevista, a modelo recém-
-convertida confessou que já fez macumba 
para seus amores e inimigos.

”Fiz um ritual para um cara que eu gosta-
va, mas era casado e eu era a amante. Pedi 
para ele ‘brochar’ e não sentir nenhum pra-
zer pela mulher dele. Ele dizia que sentia nojo da mulher, e aí eu via 
que estava funcionando. Quem chegava e falava que não gostava de 
mim, eu já pedia para ‘amarrar’, fazia macumba. Fiz macumba uma 
vez para uma menina que também fez macumba para mim, e ela 
ficou 60 dias sem falar”, contou.

A ex-vice Miss Bumbum que deixou o hospital há 5 dias após 
passar por novos tratamentos médicos também falou sobre o pacto 
que realizou com uma pomba-gira. “A cada R$ 1000 que eu ga-
nhava, dava uma champanhe para ela. Dei quase um apartamento 
com os trabalhos da pomba-gira. Tomava banho de champanhe na 
encruzilhada, banho de mel, banho de pipoca para abrir os cami-
nhos. Também fiz rituais que sacrificavam animais, comprava lín-
gua, cérebro, coração, o que a senhora que fazia os trabalhos pedia, 
eu fazia”.

Andressa Urach virou evangélica depois de enfrentar uma série 
de internações por conta do uso excessivo de hidrogel nas pernas. 
Recentemente, ela passou por uma nova cirurgia em um hospital de 
São Paulo.

 
Ator Cláudio Marzo 

morre no Rio
O ator Cláudio Marzo, de 74 anos, morreu 

às 5h39 de domingo (22) na Clínica São Vi-
cente, na Gávea, Zona Sul do Rio. Segundo 
a assessoria da unidade, ele estava internado no Centro de Trata-
mento Intensivo (CTI) com quadro de pneumonia desde o dia 4 de 
março. Ainda não há informações sobre onde o velório será realiza-
do. Segundo a assessoria do hospital, Marzo tinha o desejo de ser 
cremado. A família aguarda a chegada de um dos filhos que mora na 
Austrália. O ator também foi internado no dia 8 de fevereiro devido 
a um quadro infeccioso, associado à insuficiência renal e a um en-
fisema descompensado, informou o boletim médico divulgado pelo 
Dr. João Manuel Pedroso, clínico geral e cardiologista do ator.

No dia 28 de dezembro de 2014, Cláudio foi internado no Centro 
de Tratamento Intensivo (CTI) do mesmo hospital com um quadro 
de arritmia cardíaca e pneumonia. Entretanto, recebeu alta médica 
no dia 31 de dezembro e pôde passar a virada do ano em casa.

Galã que tem casamento de fachada está 
passando o rodo na Globo

Um galã global que entrou recentemente em uma novela não tem 
conseguido disfarçar sua fama de pegador. Ele está passando o rodo 
nos coleguinhas atores. O bonitão tem um casamento de fachada 
com uma mulher (com direito até a filho) para passar a imagem de 
família de comercial de margarina. O nome de um dos peguetes dele 
começa com A (o rapaz tem uma mãe feiticeira). O nome de outro 
começa com H (o rapaz tem um forte e poderoso padrinho na Glo-
bo). Aguardem cenas dos próximos capítulos...

Eliana se estranha com o ex em lançamento 
da biografia de Elis Regina

Eliana foi ao lançamento da biografia de 
Elis Regina, nesta semana, em SP. Ela foi 
casada com João Marcelo Bôscoli (um dos 
filhos da cantora). Os dois têm um menino. 
Só que o clima entre eles estava péssimo. 
Mal se olharam na cara, se evitaram o tempo 
todo. Muito esquisito mesmo. Várias pessoas 
comentaram.

Irritada com críticas por causa da 
filha, Joelma manda colocar grade 

em hotel para se isolar
Joelma está muito nervosa 

com as críticas que tem rece-
bido por causa de sua filha, 
Natália. A moça teve de vi-
rar corretora de imóveis por 
não ter o apoio da mãe para 
seguir a carreira de cantora 
(essa notícia foi pubicada aqui 
no blog). Até os próprios fãs 
da vocalista do Calypso (não todos, claro) ficaram do lado da filha 
dela e isso a irritou profundamente. Natália inclusive afirmou nesta 
semana que não tem mais contato com a mãe. Agora Joelma está 
descontando sua ira nos fãs e decidiu não atendê-los no último fim 
de semana em Fortaleza. Segundo pessoas que estavam lá, a cantora 
mandou seguranças dizerem que não queria ninguém perto dela e 
ainda mandou colocar grades em volta do hotel em que ficou hospe-
dada para que as pessoas não se aproximassem. Teve gente gritando 
que Joelma não é humilde. Xiii... A versão oficial é que o Calypso 
tinha dois shows no mesmo dia e por isso não houve atendimento 
de fãs.

Luana Piovani comete 
gafe na entrega de prêmio e 

leva fora de autor
A atriz Luana Piovani estava tão esbaforida 

que cometeu uma gafe na entrega do Prêmio 
APCA, na noite de terça (17), no Teatro Pau-
lo Autran, em São Paulo. A loira, que também 

ganhou um troféu por sua peça infantil, anunciou o prêmio de me-
lhor dramaturgia em TV para George Moura, da minissérie Amores 
Roubados (aquela em que Cauã Reymond e Isis Valverde contrace-
naram e se envolveram na vida real). Só que ela não deixou o moço 
agradecer, atropelando sua fala para anunciar a melhor atriz, Cássia 
Kis Magro.

Constrangido, o roteirista da Globo perguntou se poderia falar 
alguma coisa.

"Posso falar?", disse ele.
Só aí que Luaninha percebeu a mancada e pediu desculpas. Por 

sorte não soltou nenhum palavrão.

Ivete Sangalo tenta inseminação 
para engravidar de novo

Ivete Sangalo está tentando ser discreta, 
mas algumas pessoas em Salvador já estão 
comentando sua tentativa de engravidar por 
meio de inseminação artificial.

A cantora quer muito engravidar do segun-
do filho, mas não está conseguindo pelo me-
tódo natural. Ela tem frequentado a clínica de 
um médico especialista no assunto.

Como não gosta de expor sua vida e os filhos como Claudia Leitte, 
por exemplo, Ivetão dificilmente irá confirmar ou comentar sobre isso.

Ela poderia pegar dicas com Luana Piovani sobre inseminação, né?

Saiba quem é o 
novo affair de Zilu

Zilu apareceu com um cara novo (não 
só na idade) no casamento de Rick. Ele 
foi padrinho com ela. Os dois dormiram 
juntos no mesmo quarto. Isso já gerou 
comentários entre o povo que ficou hos-
pedado no mesmo hotel. Agora, no fim 
de semana, Zilu surgiu novamente com 
ele no show de Fábio Jr., em SP. Segun-
do pessoas que conhecem os dois, trata-

-se de Marcos Lúcio, de 46 anos, dono de uma empresa que promove 
shows. Tudo indica que eles estão empolgados com a nova relação.

Clima pesa na produção do Jô e músico passa 
mal ao saber de demissão

Está tensa a situação entre a equipe de Jô Soares, na Globo.
Como o programa deverá ser menor neste ano (por perder em 

audiência para Danilo Gentili), está havendo corte de funcionários.
A banda da atração deixará de ser sexteto para virar quarteto. Ao 

saber que seria dispensado, um dos músicos passou mal. Há quem 
diga que o negócio foi sério e que ele não pode ser demitido por estar 
com atestado médico. Foi apenas afastado. O clima é de revolta.
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Câmara homenageia as Mulheres em linda Sessão Solene
Aconteceu nesta quar-

ta, dia 11 de Março, 
mais uma Sessão 

Ordinária e a Sessão Solene 
em homenagem ao Dia da 
Mulher.

Primeiro houve a Sessão 
Ordinária, onde tiveram al-
guns discursos e a presença 
do chefe de transporte da 
saúde Marcelo, que veio es-
clarecer a carta anônima que 
foi lida pelo Vereador Beto 
Cabral, onde alguns mora-
dores fizeram um abaixo 
assinado reclamando a saida 
do Hermes. E Marcelo disse 
que é uma carta mentirosa, 
que ele faz tudo e mais do 
que pode para atender bem 
a população e se seu serviço 
não está sendo satisfatório 
que ele coloca a disposição 
o cargo. 

Posteriormente aconteceu 
a  votação dos Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica 
que foi retirado na Sessão 
passada.

Sendo 2 Projetos; o 
001/2015 de origem do 
Poder Executivo e o 002 
de origem da Comissão 
C.A.S.E  Legislativa.

Ambos tratam de mu-
dança no artigo 87 da 
L.O.M, que trata da lotação 
dos Servidores Públicos.

Porém o do Executivo foi 
Rejeitado, pois os Vereadores 
decidiram que de acordo com 
o Executivo as alterações dos 
citados incisos não trariam 
segurança aos servidores 
lotados, deixando a cargo e 
ato discricionário do Poder 
Executivo para removê-los, 
levando-se em consideração  
a conveniência e o interesse 
do Executivo.

E de acordo com a Emen-
da 002, assegurará aos ser-
vidores em ajustamento 
de função todos os seus 
direitos adquiridos quando 
da sua função de origem, 
permanecendo assim como 
no Projeto de 2014.

Renato explicou que o Pro-
jeto do Executivo diz que, 
quando os funcionários forem 
afastados por ordem de saúde, 
eles serão aproveitados em 
outros setores passando a 
obedecer o regime daquele 
cargo que estiver atuando, 

Dia 11 de Março, mais uma Sessão Ordinária e a Sessão Solene em homenagem ao Dia da Mulher.

Marilda Sanglard foi a 
Cerimonialista da noite e 
abrilhantou com sua fala.

Diplomas e presentes em co-
memoração ao Dia da Mulher Mesa diretota Secretário Saulo, Presidente Flávio 

e Vice-presidente Celsino 

Presidente Flávio junto com a homenageada Maria da Penha 
Gonçalves de Medeiro avó de Edson Medeiros  

Pastor José Manoel 
para fazer um momento 

devocional de abertura com 
a palavra de Deus

assim ele iria pra outro local e 
dobraria de carga horário por 
exemplo, não sendo justo de 
acordo com os Vereadores. 
Já na Emenda 002, o funci-
onário mesmo que em outro 
local de trabalho irá cumprir 
ordem e carga horária que já 
era sua, garantindo assim seus 
direitos.

Foi aprovada a Emenda 
002 por todos Vereadores.

Também houveram 
moções e requerimentos e a 
Sessão foi encerrada.

SESSãO SOLENE

Após alguns minutos, 
começou a Sessão Solene. 
Casa cheia de mulheres e 
seus familiares e amigos. 
Uma noite linda e digna 
dessas guerreiras.

Marilda Sanglard foi a 
Cerimonialista da noite e 
abrilhantou com sua fala.

Convidou o Pastor José 
Manoel para fazer um 
momento devocional de 
abertura com a palavra de 
Deus, e ele leu o Provérbio 
da Mulher Virtuosa que 
muito agradou a todos os 
presentes.

As homenagens co-
meçaram por Katis Fonseca 
que foi homenageada pelo 
Vereador Renatinho.

E AS SEGUINTES 
FORAM:

Alzenira Ana de Jesus 
Oliveira  ~  Ver. Neura

Eni de Abreu Silveira  ~   
Ver. Antônio Fonseca (sua 
sogra)

Iracema Rodrigues Soares   
~   Ver. Celsino 

Marli Moura da Silva 
Cabral   ~   Ver. Paulo César

Fabiane de Paiva Eller   ~  
Ver. Gustavo (sua mulher)

Leonor Raimunda Caldei-
ra Silva  ~   Ver Humberto 
(sua mãe)

Deuzuita Cardoso Miran-
da  ~  Mesa Diretora

Neri Cezar da Silva  ~ 
Mesa Diretora 

Maria da Penha Gonçal-
ves de Medeiros  ~  Mesa 
Diretora 

Cleuza Ana da Silva Leo-

tério ~  Mesa Diretora 
Silvina Maria Fonseca de 

Souza ~   Mesa Diretora
Helaine do Carmo Ferrei-

ra Elias  ~  Mesa Diretora 
(Flávio/ sua mulher)

Maria do Socorro Freitas   
~  Mesa Diretora

Maria José Neves  ~  Mesa 
Diretora 

Nelcina de Paula Domin-
gos  ~  Mesa Diretora

Neura da Silva Pereira   ~  
Mesa  Diretora (Vereadora)

Esta última homenagea-
da ficou surpresa quando 
lhe chamaram o nome. Os 
funcionários esconderam 
dela para que não soubes-
se e ela ficou radiante ao 
ser reconhecida pelos seus 
colegas de trabalho. Sendo 
a única Vereadora dessa 
Casa e também por sua bela 
atuação nesse município, re-
cebeu a digna homenagem.

Cada uma recebeu um 
certificado enquadrado e 
uma lembrancinha da Bo-
ticário; mas mais do que 
isso, receberam o privilégio 
de serem homenageadas em 
vida, sendo reconhecidas 
pela socidade. O que alegra 
qualquer coração, princi-
palmente o das mulheres, 
que quando sem profissão 
atraente ou salário e cargos 
altos, são muitaz vezes esqu-

ecidas de seu valor.
Após as homenagens foi 

concedida a palavra as ho-
menageadas e Katis Fonseca 
foi à tribuna.

Agradeceu ao Vereador Re-
nato e a todos da Câmara por 
prestarem essa homenagem, e 
disse que em tempos difíceis e 
em meio aos problemas, essa 
honraria vem para dar força e 
ânimo para continuar lutando 
por dias melhores. Que se 
sente muito feliz em receber 
esse presente.

Outra homenageada tam-
bém agradeceu ao Presiden-
te por esta festa e oportuni-
dade das pessoas poderem 
parar para pensar um pouco 
mais nas mulheres e agrade-
cerem por sua companhia. 

Após as falas e agrade-
cimentos, a Sessão foi en-
cerrada pelo Presidente, 
que se sentiu mais feliz 
ainda em poder prestar esta 
homenagem e proporcionar 
esse dia feliz na vida dessas 
mulheres. Convidou a todos 
para um coquetel em come-
moração e se despediu.

Todos conversaram, co-
memoraram, se abraçaram, 
tiraram muitas fotos e com 
sorriso nos lábios guardarão 
este dia na memória.

Assessoria de Imprensa 
da Câmara Municipal 

de Lajinha


